# Antenor Palino se ha casado nor tercera vez

Es uno de los hombres más ricos del mundo



ANTENOR PATINO

mundo, ha vuelto a contraer maun matrimonio anterior.

### Otra boda sonada

Mountbatten de Birmania, que Jesús Aparicio Bernal cuenta treinta años de edad, connia que se celebrará el miércoles próximo y que promete ser

real británica, exceptuando a la neina Isabel, que espera su tercer hijo. También asistirá la reina Luisa de Suecia, tía de la novia-

Tres princesas figurarán entre las cinco damas de honor. La boda se cellebrará en la abadía de Romsev, próxima a Ports sejo. mouth .-- Effe-



Año XXV — Número 7.339 — ZAMORA, martes 12 de enero de 1960 — Teléfono 1570 — Precio: 1,20 pesetas

# Se inaugura en el Walle de los Caidos el XX Consejo Macional de la Sección Femenina

# fué presidido por el Viceserretario General dei Movimiento y la Delegada Nacional

El camarada Jiménez Millas pronunció un importante discurso

Valle de los Caídos, 11.-Hoy al cuatro de la tande, en la sala de la Falange por haberle sido otorgado mediodia se ha inaugurado en el Abadia. Monasterio de la Santa Cruz el Las presidentes de ascciones del Londres, 11 -Antenor Patino, XX Consejo Nacional de la Sec- pasado XIX Consejo, celebrado el maradas nos sentimos igualmente a quien se considera como uno ción Femenina, que durante toda último año en el Castillo de la Mo- honrados y queremos agradecer a de los hombres más ricos del la semana celebrara sus sciones. ta, ofrecieron un resumen de las Su Excelencia el Jefe del Estado El acto estuvo presidido por el actividades desarrolladas en rela- ese expresivo reconocimiento de la trimonio en Inglaterra. Su espo- vicesecretario general del Movi- ción con las ponencias presentadas labor de la Sección Femenina de la sa es la condesa Beatriz di Rova- miento, don Alfredo Jiménez Mi- en aquel, leyéndose luego un infor- Falange en la persona de su Delesenda, que tiene dos hijos de llas, y la delegada nacional de la me del Servicio de la Asesoría po- gada Nacional. Sección Femenina, Pilar Primo de lítica. El "Daily Telegraph" publica Rivera, que pronunciaron imporla noticia de la boda, señalando tantes discursos. Asistieron, asimisque se celebró el 8 de enero. - mo, los delegados nacionales de Provincias, don Fernando Herrero lencia y Tenerife la gestión realiza- de mandos, en las que, con todo ri-Tejedor; de Organizaciones, don Alberto Fernández Galar; de Ju-Londres, 11. - Lady Pamela ventudes, don Jesús López Cancio,

dose las tareas del Consejo a las Pérez de Urbel.

A las stete y media se ha iniciado la intervención de delegadas tras año os reunis con verdadero provinciales, exponiendo las de Va- entusiasmo en estas amplias juntas da en sus demarcaciones respecti. gor y exigencia, haceis un severo

Mountbatten, hija del conde y el jese nacional del S.E.U., don mo parte integrante del mismo, se guiente, que siempre sabéis cumdesarrollara un curso de conferen- plir inexcusablemente. A las doce ofició una Misa der cias, en el que intervendrán, entre traera matrimonio con David Espiritu Sabto el abad mitrado, otras personalidades, don Raimun- dría a suponer algo así como ofre-Hiks, decorador, en una ceremo- Fray Justo Perez de Urbel, inician- do Fernandez Cuesta y Fray Justo

## uno de los actos más destacados Discurso del Vicesecretario General rea encomendada para la mejor del año. todos los miembros de la familia del Movimiento, camarada Alfredo Jiménez Millas

cion de acompañaros y pronunciar presenta para testimoniárselo, quieunas muy breves palabras en la ro-hacer llegar a vuestra delegada inaugurăción de vuestro XX Con- nucional, a nuestra entranable ca-

Ante todo, y aprovechando estal sentida y sincera felicitación de la

Adenauer habla en el Parlamento

berlinés occidental

sólo puede ser para peor y no para mejor

Añadió que nadie puede creer que Kruschev

'Me cabe el honor y la satisfac-, primera ocasión pública que se me unos, ni de las otras.

el Condado del Castillo de la Mota.

Al honrar a Pilar, todos sus ca-

Los Consejos de la Sección Femenina ya son tradicionales. Año balance de lo realizado y os seña-Paralelamente al Consejo, y co- lais un programa para el año si-

> ceros consignas o consejos de orden politico sobre la acción a desarroformación de la mujer española.

Dispensadme el juego de palabras, pero no creo exista nadie capaz de daros consejos a vosotras, lantes...! así como de señalaros consignas. Realmente no precisais ni de los

debels hacer. Y eso le hacels con tos y escondidos pueblos y aldeas pazión, con verdadera entrega, sin [ marada Pilar Primo de Rivera, la desma yos ni claudicaciones. Sin de divulgadoras sanitarias...! preocuparos de criticas ni de murmuraciones, vosotras "estats a lo vuestro" y no dais oído a nada ni a nadie que pueda entorpecer

desvirtuar vuestro diario esfuerzo. Además, vosotras habeis logrado algo tan dificil como es el estar persuadidas, convencidas, de que os encontráis en la verdadera linea de actuación, de que tenéis razón, de Dijo que cualquier cambio en el Estatuto tetrapartito de Berlín

cierto... Los hombres, para nuestra desgracia, tenemos mucha menos fe

conocida, en toda su impresionante magnitud, por España entera

ha saltado también nuestras

fronteias a través de vuestra in-

comparable actividad, tan patrio-

ties como artística, de coros y danzas ¡Qué pocas mujeres españolas han dejado de algún modo de benesiciarse de oualquiera de vuestras innumerables misiones: peda-

tarias, asistenciales, etc.! ¿Cuántos pueblos españoles no bendicen el nombre de la Sección Femenina por las campañas, casi heroicas, de sus Cátedras Ambu-

gógicas, culturales, sociales, sani-

¡Cuántas madres y niños de España na han de agradeceros mientras vivan esos sufridos peregrina-Más que de sobra sabéis lo que jes que realizais por los más remode nuestra geografia en actividad

> Octoso es \_y más dirigiéndome a vosotras el enumerar todo lo que haceis. Es mucho, muchisimo, o lo que haceis, y, además, lo sabeis hacer muy bien.

Podéis contar, de verdad, con el sincero agradecimiento de España

(Pasa a la pagina tercera)

# UNA VERDAD COMO UN PUÑO

# EL CLAWO

sulta curioso dedicarse a leer les pronesticos para el año. Por lo meros, a mi me gusta, Y a casi todo el mundo. Esos articulos y reportajes dedicados a lo que los videntes y magos auguran para el año recién empezado son los que disfrutan de la máxima atención por parte del público. Aunque algunos que terminan por sabérselos de memoria, afirmen lo contrario, Pasa como con los horoscopos. Encontraréis a muchos que los motejarán de tonteria; pero no dejéis en sus manos un periodico que los publique, porque a hurtadillas, como sea, lo primero que harán será poner su vista sobre las frases escritas a continuación de los signos del Zodiaco. El dia siguiente lo pasarán preocupados por lo que leyeron, esperando que sea verdad, tanto si es favorable como negativo. Y muchas veces poniendo ellos, aun sin darse cuenta, los medios para que las cosas salgan como se hacía constar para los nacidos en su mes. Naturalmente, lo mejor de estas predicciones es después, a fin del año en curso, cuando se puede comprobar sobre el terreno si tenian razón quienes las formularon y poner o no en tela de juicio su prestigio, llamémosle profesional. Porque casi siempre se alejan de la realidad, más aun que un meteorólogo despistado,

Cuando llega esta época re-

Así, por ejemplo, ya ha habido grandes patinazos. El año anterior nadie afirmo en su dia que se producirian varias muertes, abundantes en número y a rengión seguido, de destacados artistas cinematográficos en la flor de la vida, para decirlo con palabras quinterianas; es decir. de aquellos dos hermanos que escribieron juntos para el teatro y de los cuales ya no se acuerda nadie; ni siquiera ciertos jovencitos empeñados en "descubrir" como novedad a Ibsen en sus cuadros experimentales. Se les paso el detalle, Ahora nadie había sido capaz de advertir que la ola seguiría. Y que caeria un Premio Nobel de Literatura, galardón que, como dicen los gitanos, parece traer mal fario al que lo recibe. Recuérdese que J. R. J., nuestro llorado poeta, murio sin tiempo de disfrutarlo, Y Camus apenas llevo dos años sobre sus hombros el honroso peso del galarden. Tampoco nos anunciaron la desaparición de un "as" del ciclismo, cosa hasta cierto punto lógica, dada su edad, que no era un obstáculo

para que el "campionissimo" hubiese amasado la bonita fortuna de cien millones de pesetas. En contraste, dicen que Adenauer y Churchill seguiran tan flamencos y que el microbio que parecia envenenar a los actores no se adueñará de los abuelitos Marlene y Cary Grant, Es un consuelo, A pesar de que el año sea bisiesto.

Las predicciones en politica

sen, en cierto modo, perogrullescas. Una crisis ministerial en Francia y continuación del terrorismo en Argelia, Para eso no hacia falta sentar plaza de pitonisa oficial, ni mantener consultas en magníficos salones decorados al estilo oriental, como tienen algunos de esos santones del futuro en los Campos Eliseos, Pero el capitulo de dramas y tragedias se pone francamente feo. Suponemos que Farah Diba, en plena luna de miel a orillas del Caspio, no habrá tenido tiempo para echar una ojeada a la prensa. Alli se hubiera encontrado con la desagradable noticia de que iba a ser madre... de una niña. Lo cual seria tanto como colocarla tras la flecha que señala el divorcio como final, aunque nadie pudiera quitarle lo bailado; el sueño de las mil y una noches convertido en fastuosa realidad, Para el pastor K. las cosas están peor. Pintan bastos; o lo que es lo mismo, sangre, Oleadas de sangre, después de su muerte. Una pena, ahora que le gusta tanto hacer turismo y divertirse. Esto sostienen los augures pesimistas. Los de signo contrario tampoco las prometen muy felices. Sobre todo para el romanticismo, pues Baldumo, según ellos, abandonará el trono por una mujer... y no se casará con ella. Vamos, un desastre; solo rebasable por el · que vivirá Nueva York con un dantesco incendio Y cuidado; que lo echa por delante una famosa y encopetada señora que en mil novecientos cincuenta y nueve anunció la catástrofe de Frejus. No tiene perdon que sabiéndolo antes se permita que revienten las presas.

Fidel Castro pasará el año más negro de su vida. Esto es una verdad como un puño porque lleva varios años pasandolas más moradas que el Valladolid fuera de casa. Desde que andaba por el monte, y ahora que tiene la sartén por el mango, con el peligro de las sartenes. sobre todo las que están llenas de aceite hirviendo para las tortillas; que estas se vuelvan y que el aceite se derrame sobre el cocinero. Hasta aqui nada nuevo, señora baronesa, Pero lo peor de todo, lo que nos aterra, es que todos los videntes sin tele, sino con pretensiones de maximos acertantes del porvenir, ponen en su quiniela dos unos a favor de Norteamérica: ningún ruso llegará a la Luna y no habra guerra. Y esto, amigos, si que es para echarse a temblar, Porque con harta y desoladora frecuencia sucede le contrario de lo que el mago de Napoles, y la sibila con turbante y consulta para neurastentcos muchimilionarios, contestan cuando se les interroga sobre lo que va a pasar. Sería una triste gracia que todos se confiaran haciendoles caso y que K., tan amigo de jugar s la contra, como es público y notorio, en vez de morirse este año, cual está mandado por el visionario de turno, lanzara sus huestes sobre Europa, en lugar de mandarlas al espacio. Por eso, a ver si, al menos esta vez, los pronosticadores dan en el clavo de los catorce.

Nixon va a ser presidente y

JUAN CASTILLA

Pierde en Montegario

cien millones de

peseias en dos

semanas

Londres, 11. El millonario ita-

liano Romeo Bavera ha perdido

550,000 libras esterlinas \_casi cien

millones de pesetas\_ en dos se-

manas en las casas de juego de

Montecarlo, según escribe hoy en

el "Daily Herald" el columnista

vive habitualmente en Venezuela,

pero realiza frecuentes viajes a

UN ALTO MILMBRO DEL

GOBIERNO RUMANU,

DESTITUTO

Trieste. \_\_ Noticias recibidas de

Bucarest dan cuenta de que Anas-

tasio Joja, vicepresidente del Con-

sejo de Ministros y titular de Edu-

cación y Cultura de Rumania, ha

sido destituído de sus cargos. La

noticia ha sido divulgada por le

Agencia Tanyug. Para sustituirle

ha sido designado Ilia Murgu-

Bayera tiene cincuenta años y

Henry Fielding.

Montecarlo\_Efe.

lescu.\_Efe

# que vuestra labor está perfecta y diestramente orientada... y ya no El Ministro de Negocios Los hombres, en cambio, a veces Extranjeros belga llegará a mores sobre si no estaremos en lo Madrid el próximo domingo

facilitado la siguiente nota:

Madrid, 11.—La Oficina de In- dos días como huésped oficial del y mucha menos seguridad o con- formación Diplomática del Minis- Gobierno español. Durante su esfianza en nosotros mismos que vos- terio de Asuntos Extériores ha tancia, el Ministro de Negocios Extranjeros belga celebrará con-Pero es que, sobre todo, vuestra «El próximo día 17 llegará a versacione con el Ministro de labor, a pesar de ser tan discreta Madrid el ministro de Negocios Asuntos Exteriores y otros miem-

# Kassem: toda precaución es poca



La fotografia nos indica que a pesar de todas las precauciones un atentado siempre es posible. Se trata de la instantanea tomada en su reciente visita al ministro de Asuntos Exteriores fraqui, Hashin Jawad, efectuada por el primer ministro Karim Kassen, el cual ha estado convaleciente de las heridas sufridas por el atentado d' que fu é objeto. De esta misma manera, todeado de metralletas, que apuntan amenazantes a la multitud, mientras ésta aplaude timidamente, via jaba la ultima vez y varias balas llegaron a su cuerpo. El coche en el que va Kassem es un "Zis" de fabricación soviética. Todas las precauciones son pocas.

### desee cambios para mejorar Berlin, 11.—El canciller Konrad y de quevas capitulaciones. Tam- nes a Kruschev porque ignoran los y callada, ha logrado calar hondo Extranjeros belga, excelentísimo bros del Gobierno español sobre Adenauer, ha llegado a Berlin por hien dijo que cualquier cambio del procedimientos de los dictadores, en el pueblo español y contáis con señor Pierre Whiny, que perma- asuntos de interés común para via aérea para realizar una visita estatuto tetrapartito de Berlín, sólo Dijo también Adenauer que los el asenso popular. Ha llegado a ser necerá en nuestra capital durante ambos países.»—Cifra. oficial de dos dias a la parte occi- puede ser para peor y no para ministro de Asuntos Exteriores dental de la antigua capital als mejor. "Puede alguien creerse- aliados declararon en su reunion pregunté e continuación—que el de diciembre de 1958 en París que

AZUCAR DE FRUTAS EFERVESCENTE, SUAVE Y EFICAZ

Laboratorio de TABLETA UKAL

Adenauer pronunciară un discurso ante el Parlamento del Berlin occidental, hoy lunes.—Ere.

ADENAUER, HABLA EN BERLIN tales en Berlin y tampoco deben ferencia a la actual ola de antise-OCCIDENTAL

del "Parlamento" berlinés occiden- lo saber con toda energía y clari- lly Brandt, quien dijo que espera tail, que fué radiada y televisada, dad que tienen derechos y deberes que tanto-Alemania occidental cuel canciller Adenauer ha manifes en Berlin y que los maintendran, mo las naciones extranjeras velatado que los occidentales no deben Añadió que, en su opinión, algu- rán la forma en que el Berlin-Oesreiterar en la conferencia cumbre nos jefes de Gobierno occidentales te está combatiendo al antisemitisde mayo próximo los ofrecimientos posiblemente deseen hacer concesio. mo.—Efe. hechos a los rusos acerca de Berlin en la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores del año paconferencia, en la que se llegó. a los dirigentes occidentales que si permiten a Kruschev limitar los dereches occidentales en el Berlin-

cambios para mejor?"

se infrinjan los derechos occiden- El Canciller no hizo ninguna relos dirigentes occidentales ignoran mitismo en Alemania. las amenazas de Kruschev, sino Habló después el sicalde-gober-Berlin, 11. — En sesión especial que, por el contrario, deben hacer- nador del Berlin occidental, Wi-

primer ministro Kruschev desee protegerian sus derechos en el Berlin-Oeste, y que esta declaracion No debe permitirse, agrego, que continúa aún válida.

# sado en Gimebra, Criticó también Grave a CCidental en aquella Grave a CCidentel en aquella Cora Ve

Wellington (Ohio), 11. (Urgente) esta localidad. Segun has primeras Ceste, esta "rendición" será segui- Se ha registrado un accidente fe- noticias, un convoy de viajeros ha descarrillado y ha habido muertos. aunque no se ha podido determi-

nar su número. La Policia de Weilington opina Laxante que el acoldente es grave. Han sido ehviadas al lugar de la catástrofe todas las ambulancias disponibles en aquel momento y el cheriff del cendado de Lorain ha declarado que enviará cuanta ayuda pueda ser necesaria. - Elle

MAS DETALLES

Wellington (Ohio), 11.-Norloias en torno al accidente ferroviacio registrado en las proximidades de Wellington, señalan que un tren expreso que marchaba a gran velocidad, con cien pasajeros, descarrilo. Se ha sabido que, de momento; el número de muertos se eleva a diez y que son muchos los heri-

dos.—Ele.

# es tolerable". Advirtio, asimismo le lo que le los dirigentes occidentales que si

de de nuevas peticiones soviéticas rroviario en las proximidades de

Ministerio de Cultura 2011

## DE LA TIERRA Y DEL CIELO

# LANUEVAETAPA

Por FRANCISCO ROMERO LOPEZ

Esta sección pariodística, lector, que ya tiene arrugas y canas venerables como las cosas viejas, ha estado algún tiempo ale argada entre la barahunda de mis enmarañados y urgentes quehaceres, pero no murio. La prueba es que hoy resucita con brios a nueva vida, muy contenta de verse trasplantada a nuevo jardin, donde la ofrecen riegos y cuidados.

En mi intención, la sección seguirá siendo ahora lo que fué siempre: archivo de curiosidades, museo de arte, florilegio de la historia y, sobre todo, consultorio teológico-moral para uso de preguniones o desorientados.

Cada vez me persuado más de que la Religión entre nosotros se parece mucho a aquella piedra de que habla el sabio indio Sandhu Sing. Esta pledra estaba sumergida en el río; estaba rodeada de agua por todas partes; por fuera, humedecida; por dentro, seca del todo. «Así -decia el sabio-os para a vosotros los hombres de Europa. Hace siglos que estáis sumergidos en el Cristianismo, pero éste no ha penetrado, no vive dentre de vosotros. La falta no está en el Cristianismo; está en los corazones cristianos.»

Pero el corazón es ciego, como la voluntad, y necesita de la luz de la inteligencia que lo guie. Por eso yo corregiria al sabio indio escribiendo: la falta no está en el Cristianismo; está en las inteligencias cristianas.

A cuántos hombres y mujeres de hoy se les podria aplicar la anécdota de Doupanlu, el obispo francés. ¿La recordais?

El cuenta que siendo solamente Párroco de Paris se encontró con una señora en el tren. En el decurso de la conversación aquella señora, que era una intelectual pedante y cursi, re-

pitió unte el docto teólogo muchas impertinencias y las sintetizó todas en esta frase:

- Porque yo, señor cura, soy una incrédula! El futuro Obispo le contesté finamente: -Permitame, señora, que la mire con res-

peto, porque supongo que usted habra estudiado a tondo la Religión y habrá encontrado ra zones para su incredulidad. ¿Ha leido usted «Las elevaciones», de Bossuet? -No, señor.

-¿Ha leido usted los libros luminosos de Fenelón o los libros profundos de Bourdalue? -No, señor,

-¿Habrá usted leido las «Cartas a un escép. tico», de Balmes, o «Los estudios», de Donoso Cortés?

-No, seffor.

-3 Por lo menos habra usted leido «La herencia cristiana», de Gibbons; «Las obras aleccionadoraso, de Newmann, o de los otros grandes conversos?

-Tampoco, señor.

-Pues entonces, señora, permitame que se lo diga: usted no es una incrédula, ¡Usted es una analfabeta!

Por esto esta sección pretende ser, antes que nada luz. Pero el lector no olvide que se ti ula «De la tierra y del cielo». Es decir, quiere ser luz de tejas abajo y luz de tejas arriba.

En su primera etapa, los lectores acudian a mi con sus curiosidades, con sus dudas, con sus problemas. Así quiero que lo hagan en esta segunda. Espero sus car'as,

¿No tienes tú, lec'or; no tienes tú, lectora. alguna pregunta qué hacer a quien de de ahora te promete su amis'ad y su gratitud?

## HOMBRES SABIOS DE ZAMORA

# Concurso sobre la obra del Velerinario

discuté en el mundo. Es la calle mio, entregando a su autor trein- página consagrada a la divulga-

He aqui un tema que conviene propiedad de su autor. cimiento de la obra de Francis- mes de enero de 1961. co de la Reyna, convocando las siguientes bases para la convocatoria de un premio al mejor estudio crítico sobre la obra de Francisco de la Reyna.

1.5 Editorial Veterinaria crea un premio denominado «Veterinario Reyna" Sobra el tema "Estudio crítico de la obra de Francisco de la Reyna".

3. Se concederá un único premio de 3.000 pesetas, pudiendo el Jurado declararlo desierto y acordar la concesión de menciones honorificas. Los autores que concurran a dicho premio con sus trabajos se comprometen, de antemano, a aceptar las resoluciones que adopte el Ju-

3.3 Los trabajos serán presentados mecanografiados en folios \*amaño holandesa, a doble espacio y por una sola cara, no debiendo ser su extensión inferior a los treinta folios. Serán encabezados con un lema, el mismo que figurará en el sobre, lacrado, brus contendrá el nombre y dirección de su autor.

43 El trabajo premiado pasa a ser propiedad de la institución otorgadora de tal galardón, la



Modelo industrial para confeeción "pesada", (Lonas, tapicerías, etoétera).

Es uno de los 7 modelos SIGMA entre los que Ud. encontrará su máquino de coser y bordar.

Pudlendo tener une

VEA LA SUYA EN Galvo Sotelo, 10-ZAMORA

Zamora tiene dedicada una ca- que se compromete a editarlo en , eabio cuyo nombre y su obra se la fecha de la concesión del pre- Mercados y Mataderos" crea una versas partes del mundo. del Veterinario Reyna. ¿Quién ta ejemplares Si pasado dicho ción de la historia de la Veteri- cido pintadas en las fachadas de fué Francisco Reyna y cuál su término el trabajo no hubiese naria, galardonando con un pre-

afianzar y divulgar en beneficio | 53 Los trabajos se remitirán el mismo Jurado que califique el de Zamora, de la Veterinaria y a la Facultad de Medicina, de la premio sobre Francisco de la de España. Esto es lo que se Universidad de Salamanca (Sepropone la Editorial Veterinaria | minario de Historia de la Media | y la revista "Ferias, Mercados y cina Española, Fonseca, núme-Mataderos", centrando en el Se- ro 2, Salamanca). El plazo de minario de Historia de la Medi- admisión de originales concluye cina Española de la Universidad el 30 de noviembre de 1960. La de Salamanca cuantos estudios resolución del Jurado se dará a Consejo General de Veterinarios puedan contribuir al mejor cono- conocer en los primeros días del de España y al Director de Edi-

Si, como a lo largo de lo que

nevamos escrito anteriormente,

se trata de entroncar con la

verdadera tradición española,

empalmando des épocas corta-

das de rai por influencias con-

trarias, a la propia esencia de

ras Españas, es preciso ir a bus-

car en las instituciones de ras

grandes épocas creadoras este

entronque, sin dejarnos influen-

ciar en nuestra investigación

histórico-política por causas y

fendmenos ajenos a nuestras

esencias históricas formativas

conocimiento para examinar

hasta qué punto han cristaliza-

do en los momentos actuales

unas instituciones a las que Es-

paña como nación, debe nada

Hay que reconocer que ques-

tros historiadores del Derecho

han concedido una mayor im-

portancia al estudio de las fuen-

tes que al de las instituciones

de nuestra historia juridico-po-

litica, porque entienden que pa-

ra acometer un estudio serio de

las segundas es necesario el dis-

poner de buenas ediciones criti-

cas de las primeras, aumque ello

no sea obstáculo para que algu-

no de los más destacados afirme

la necesidad de "construir en

cuanto los datos reunidos sean

suficientes, aunque tengan que

quedar fuera etros posibles ma-

terfales inéditos, siempre que

fundamentalmente pueda presu-

mir que no han de alterar de

modo sustancial la fisonomia y

los principlos de la institución,

menos que su propia esencia.

como españoles.

6.3 Al margen de este presido editado, éste volverá a ser ilo de 1.500 pesetas al mejor trabajo del año 1960, el que fallará grandes cruces gamadas.

> El Jurado estará integrado por catedráticos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca y de las Facultades de Veterinaria, el Presidente del torial Veterinaria.



Eczema, forunculosis, costra de leche. úlceras en las piernas, psoriasis

# NUEVOS BROTES DE INCIDENTES ANTISEMITAS

"¡Viva el Duce!", en Italia.-Cruces gamadas en Hollywood.-Bombas en Ecuador.-Cierre de establecimientos judíos. Gran campaña en Berlin occidental

LLAMAMIENTO DE RADIO VATICANO PARA OUE SE PONGA FIN A LA DISCRIMINACION DE RAZAS



Estas son algunas de las inscripciones antijudías aparecidas en muchos puntos del mundo.

cidentes antisemitas se han registra- po en la zona de Hollywood y, se lle a un hombre ilustre, a un el plazo de un año a contar desde mio la revista nacional Ferias, do en las últimas 24 horas, en di- gún cree la Policia, son obre de 16

> En Liorna (Italia), han apare- practicadas detenciones.-Ere. edificios, con grandes letras, las palabras "¡Viva el Duce!", bajo

En Quito (Ecuador), una bomba incendiaria fué arrojada por ventana de la residencia del consul de Israel, doctor Max Welser Afortunadamente, no se incendió Pero más tarde, el consul recibió una llamada teleiónica anónima en la que se le indicaba que la proxima bomba estallaria

Tres personas fueron detenidas en Quito cuando pintaban cruces gamadas. En Colon (Panama) sesenta esta-

blecimientos comerciales ouyos propietarios son judios, cerrarun ons negocios, después de haber aparecido cruces gamadas en una sinagoga y un club social.

Mientras tanto, Radio Vaticano na hecho un llamamiento al mundo entero para que se ponga fin toda discriminación racial — Efe.

EN HOLLYWOOD

Durante las 24 horas han sido

Londres - Nuevos brotes de in- | descubiertas ocho cruces de este tivenes de la región. No han s'do

CAMPANA ALEMANA

Berlin. \_ Las autoridades del Berlin confidental han iniciado una campaña para combatir al neonazismo y el antisemitismo. Ha sido imaugurada para recor-

dar a los alemanes, especialmente a los jóvenes, los borrores de los la pasada guerra y la responsa--bilidad alamana en dicko conflicto. Alrededor de mil doscientos jóvenes asistieron a la proyección de uma película acerca de los campos de concentración y al mismo tiempo, el Gobierno ha hecho gestiones para que sus empleados conferencias.

Simultáneamente, la Policia incrementa sus medidas contra los neonazis. Otras cuatro personas de pintar letreros antijudios y haber entonado canciones nazis. Los desde el Plan Marshall. detenidos por estos motivos suman ya veintisiete.

ca un editorial en el que dice que altos Jefes militares ademanes dula segunda guerra mundial costo rente la guerra. 54,800.000 vidas, incluyendo seis millones de judios que lueron siguitran en la puerta principal y muertos en campos de concentración alemanes. El diputado F. Amrehn, primer teniente de alcalde, Shape. La villa del general se enpronunció un discurso, en el que dijo que ni un sólo javen alemán | Charles de Gaulle-Ere. debe desconocer lo que ocurrió en el país desde 1933 a 1945. Ere. EN EL EDIFICIO DONDE VIVE EL JEFE DE LAS FUERZAS DE

LA O. T. A. N. TAMBIEN HABIA DOS SVASTICAS PINTADAS Dos svásticas de unos treinta y ticas que fueron pintadas anoche cinco centimetros aparecieron esta según ha declarado la Policia. A mañana pintadas en las puertas de mismo tiempo, la Comunidad judia la residencia del general alemán de Linz, que tiene su sede cerca Hans Speidel, comandante en jese del edifició de la escuela, recibió

Las svásticas fueron pintadas con en la de servicio de la casa de speldel, en Avon, do lejos de donde se ancuentra el Cuartel General del cuentra en la Aventda del General

FUE A LA ESCUELLA APARECRO DECORADO CON SVASTICAS

Linz (Australia), 11.—El edinicio donde Hitler Iué a la escuela apa-Fontainebleau (Francia), 11. - reció hoy decorado con varias svásde las fuerzas de la OTAN en Euro- varias amenazas por cartas que liepa central. Speidel fue uno de los van impresa la cruz gamada. Evo.

Objetivo: impedir el grave conflicto entre el campos de concentración durante Mercado Común y la Zona Libre de Comercio Norteamérica quiere que parte de su carga asuman las grandes naciones

Londres. - (Por Joseph W., ten de asumir parte de la actual Unidos, Canadá y sus aliados menos desarrollados. suropeos se reuniran en Paris mana, martes, para lo que los del Exchequer, Derick Beathhan sido detenidas hoy, acusadas funcionarios británicos conside- coast Amory, y el ministro de ran el mayor acontecimiento Comercio, Reginald Maudiing, al

vo de la reunión es impedir un "puente" entre las dos organiza-La Prensa de la antigua capi- grave conflicto entre los dos gru- ciones rivales. Su deseo es lle-Hollywood.—Dos cruces gamadas tal alemana se lamenta de que pos rivales que han surgido en gar a un acuerdo para que las han aparecido pintadas en un tem- estas medidas de reeducación no Europa; el Mercado Común Eu- tarifas aduaneras entre los dos plo judio de esta ciudad, así como se lleven a la práctica con la mis- ropeo y la Zona Libre de Comer- bloques vayan siendo reducidas. frases contra los judios, según in- ma intensidad en la República Fe- cio. Al mismo tiempo, los Esta- Por su parte, los Estados Unidos Unidos tratarán de que las dos temen que de llevarea esta

asistan a proyectiones especiales Grago, para la Agencia Ege.) - carga de Norteamérica en lo que Representantes de los Estados respecta a la ayuda a los países Los ingleses, con el cancilles

frante de la Delegación, tratarán En efecto, el principal objeti- de establecer alguna forma de El diario "Der Telegrai" publi- grandes naciones europeas tra- aspiración a la práctica, se produjera una nueva política discriminatoria de las naciones eurol peas contra las importaciones de

# lijtspaño es y extranjeros, la Legión os espera!!

la zona del dolar, y quieren, por

consiguiente, que los beneficios

de la deducción de tarifas afec-

ten también a esta zona. Ere.

Para los Tercios seharianos: Haber minimo diario en mano, 28 pe setas, que trán sumentando or afus de servicio a 28. 30 33 y 35. Elevados pluses por destaramento y nomadeo y 16,75 para comida Primas de enganche: Por tres anna 2.000 pesetas: por watro, 2.800, 9 por cincu 3.800 pesetes

Para los Tercios de Ceuta 9 Me Illia Haber minimo diario en un no 10 pesetas que tran aumentando por años de servicio a 13. 15 9 17 pesetas, y 11.75 para comida Primas de enganche: Les actuales pera las citadas plazas

Acudid a alistaros al de Enganche instalado en el Cohierno Militar de la provincia con la documentación siguiente:

Mayores de edad: Les que mans flesten ser mayores de edad no ors tisan decumentación alguna

Menores de edad (Yonsentimiento paterno materno o de butores Condiciones: Edad 18 a 35 anos. Talla minima normai 1,650 tracce | Ser variada) Ser soltero o viudo sin

Extranjeros: En iguales condi-

ciones se admitten de todas las de 'iona lidades. Informaros en Alcaldias y Pues tos de la Guardia Civil

Un regalo para ans lectores: el número 1.000 de «PRIMEE PLANO» con sus centenares de fo ografías v su resumen comple o de la vida de cine du-

rante veinte años.

# Por PASCUAL MARIN PEREZ

# El caudillaje y sus instituciones

Frente a quienes hablan curya linea evolutiva está trazan--- muchas veces sin conocer bien do". (Maldonado, José: "La aquello que piden- de "institucondición jurídica del "narcituotonalización" (que gusta más rus" en el Dezecho español". Inla palabra que la de "estructutroducción. Madrid, 1946. Págiración"), yo creo que es necesana 19.) rio partir de una serie de premisas históricas de inexcusable

La investigación histórico-juridica española en el orden politico, si bien es cie to que resulta pobre y deficiente, también lo es el que resulta suficiente para intentar un estudio comparativo entre las dos épocas creadoras enlazadas por el Caudillaje, como lo ha sido la relativa al paréntesis en que, producida la ruptura con la Tradición, Espana se aparta de las realidades institucionales que le dieron vida y que, en definitiva, forjaron su propia sencia.

Para llevar a efecto la coordinación apuntada, es preciso tener en cuenta dos premises principalmente:

A) El que para analizar el trasplante de instituciones tradictonales es preciso calar efectivamente la esencia de esas mismas instituciones, sin agregarles nada "esencial" de lo que, al surgir en la Historia, no tuvieron. Porque resulta desgraciadamente muy frecuente, con el afán preconcebido de cada

tratadistà, el tratar de configurar cientificamente una institución al gusto de cada cual, agregándole cuantos perf les se desee que tenga, en lugar de atenerse estrictamente a la realidad de los hechos jurídico-políticos.

B) Que lo único que debe estar permitido en esta clase de investigaciones es la configuración de la Tradición, "no como remedio, sino como sustancia; no con ánimo de copia de lo que hicieron los grandes antiguos, sino con ánimo de adivinación de lo que harian en nuestras circunstancias, de acuerdo con el pensamiento de José Antonio y también con el de uno de nuestros más destacados profesores -- Elias de Tejada--, profundo intérprete del pensamiento tradicionalista, quien afirma que "ni se puede amar a la Tradición separándola del progreso, ni es nosible el progreso renegando de la Tradición".

Bajo estas perspectivas es perfectamente licito, desde el punto de vista científico, el examinar hasta qué punto ha tenido lugar en la España actual el trasplante de las instituciones políticas tradicionales.

EL PRINCIPE, COMO SUPRE-MA MAGISTRATURA

Se hacia inexorablemente preciso el comper con toda una serie de inmediatos precedentes para remontarso hacia otros. perdidos entre siglos de historia, con los que resultaba preciso el enlazar, por lo que la suprema potestad legislativa acumulada en el Caudillo, refundador del orden politico tradicional, era absolutemente imprescindible, acumulando sobre él toda la responsabilidad ante Dios y ante la Historia. Todo ello está en perfecta consonancia con lo que

A ningún español debe extrafiar la suprema potestad 'egislativa reservada al Caudillo mientras viva por las leyes de 30 de enero de 1938 y 8 de agosto de 1939, como solución provisional imprescindible para cumplir toda una etapa fundacional que, aun con precedentes remotos enmarcados en un auténtico sentido histórico, sin esta suprema potestad era imposible romper con la continuidad legislativa, de la que necesariamente habria tenido que partir bara seguir rigiendo los destanos de

acerca del significado de Caudillaje ha quedado explicado en capítulos precedentes.

Entre otros muchos textos en apoyo de mi tesis, se puede citar el siguiente de "Las Siete Partidas": "Quien ha poder de facer leyes. Emperador o Rey puede facer leyes sobre las gentes de su Señorio, e otro ninguno no ha poder de las facer en lo temporal; fueras ende si lo ficiesen con otorgamiento dellos. E las que de otra manera fueren fechas no han nombre ni fuerza de leyes ni deben valer en ningûn tiempo." (Part. I-I-12.)

A este y otros muchos textos responden las narraciones de los cronistas que nos pintan a los Reyes Catolicos en su acción de legisladores y de juzgadores. Pero ya alli\_como ha demostrado recientemente el profesor Beneyto ("Historia de la Administración española e hispanoamericana". Agullar, Madrid, 1953. Pag. 335) - si la tarea de dictar la ley se zfirma cada vez más como propia del Monarca, la de juzgar culmina en ellos y se acaba, que entre los legistas del séquito asomarán los nuevos preces. Junto a lo legislativo se vigo-

riza lo administrativo. El Rey no sólo dicta leges, sino que gobierna, dando órdenes a los funcionarios, enviando instrucciones con lo que deben hacer en el ejercicio de su cargo.

Tal es el panorama de la época en que los Reyes Católicos fordan, a mi juicio, el primer Estado nacional del mundo.

En el próximo capítulo seguiremos estudiando este paralelismo en relación con otras institucteres de ambas épocas fundacionales.

# de Ana Frank", a beneticio f

# Será representada por el grupo "Juan la gran orquesta alemana que dirige Albert del Enzina", ue Educación y Descanso

Al habla con su director, uon julian Hernandez

precentata el mercoles, dia 13, a último mejore al anterior. las cho de la tarde, en el Teatro | -¿Como surgió la elección de la -¿Reparto de la obra? Principal, por el Grupo de Teatro obra? "Juan del Enzina", de "Educación | —Quisimos que nuestra primera el momento interesen a nadie. Es y Descanso". Los beneficios serán actuación dentro de "Educación y mejor que guarden sus programas destinados a la Campaña de Navi- Descanso" fuera lo más interesan- para recordarlos. Eso de los nom-

a nuestras preguntas: del Grupo.

-La constitución oficial de este Grupo es de comienzos de 1958 Pero sin nombre propio ya existia desde que en la encuadernación de Jose Maria Alejandro se leia todo lo que interesaba a la tertula que alli se reune desde siempre. Un buen dia, a alguien se le ocurrio la idea de hacer parti per a sus paisanos de los buenos natos que pasábamos y se ofrecio la iniciativa a la Asociación Zamorana de Bellas Artes. Así comenzamos a leer en público. Posteriormente, y en el deseo de divulgar más esta activi-"Educación y Descanso" iniciando con la representación del miercoles esta nueva etapa dentro de la Obra Sindical.

felices no tienen historia por quie- fesionales que conozcan la mecáni- a hacer lo que le guste pensando nes la interpretan como relato de ca de la profesión, nos enfrenta- un poco más en los demás. sucesos motivados por la pugna de mos con la labor y nos ponemos a varios por la misma osa... en ex- ella. Conforme surgen los probleclusiva. Como aqui tochs tenemos mas los vamos resolviendo a nuesel mismo desinteresado deseo de tra manera, que quizá no sea muy despertar la afición as teatro, no academica, pero seguimos adelante. hay otra historia que la interna, Este "Diario" nos ha dado mucho henchida de anécdotas, que son el trabajo, dada su agilidad escénica fruto jugoso de una entranable her- que exige el adaptarse a las nuevas manded de hombres que quieren y situaciones en transiciones violensiguen siendo jóvenes El día que tas. La viveza del diálogo es extraumo de nosotros se decida a escri- ordinaria, lo mie nos ha obligado a bir la "Historia de una encuader- que cada intérprete se la sepa en nación", se escribirá la historia de su integricad. La traducción que este Grupo,

Bellas Artes" se han ofrecido al pu- ni desde dentro. El Grupo la hace cunstancias de excepción que dedaza", de Alfonso Sastre; "El agu"- no ha habido dificultades. Nacie la de dos cabezas", de Jean Coc- nos ha puesto una "pega". Todas actual cosecha en esta provincia ra, y "Proceso de Jesus", de Die- sido concedidas con tal generosi- diente a los derechos de maquila go Fabri. Esta, "El diario de Ana dad que a la vez que las agrade- será el veinte por ciento de la canpasado día 23 de diciembre, con el sar de ellas en el futuro. "Educaresultado que todos conocen. Va- ción y Descanso" no ha regateado

Y EL TIGRE"

EN EL CINEMA VALDERREY

cipal del film, dirigido con ha-

naj a que intervienen en el asun-

to y consigue que este interese,

co en determinados puntos.

atañe.

sima plasticidad.

la ficción.-M. R.

haciéndose densamente dramáti-

dia menos de ocurrir, se interca-

fecta ambientación y una belli-

Tienen a su cargo la interpre-

Barrueca

HOY: 445 - (MAYORES)

DOS PELICULAS de ESTRENO

Altredo Mayo - Maria Piazzai

¡Dura y fuerte como la vida

del suburbio!

Y la emocionante pelicula

del Oeste, en Techniquior

Richard Widmark - Donna Reed .

8 y 11 - (Para todos los públicos) En CinemaScope y Technicolor

La grandiose superproducción 20th Century Fox

JOHN WAYNE - EIKO ANDO

En la aventura, como no po- ciones.

0万万万万0分

"HARRY BLACK |"El bárbaro y la geisha"

Asistimos en esta película a la Townsend Harris hubo de llevar a

caza de un tigre que tiene ate- cabo una dificil misión en aquel

rrorizado a un poblado de la In- pais, cerrado hasta entonces a to-

metido a Harry Black, subven- calificaban de intrusión extranjera.

cionado para ello por su Gobier- La hostilidad que el consul ameri-

no. Sobre este tema se ha rea- cano hallo a su llegada a Shimona,

reportaje. Esa es la virtud prin- enamorada del diplomático.

para la que se logró una per- poesia ciertamente agradable.

te posible. Decididos a la represen- pres se queda para las companias Den Julian Hernandez, director tacion y calculando que esta habria cuya atraccion la fundamentan en del Grupo, contesta amablemente de ser en la Navidad, y siempre el de la primera figura. Y aqui no - John Litución y breve historia de los humildes, de unas en otras que si puedo decir y asegurar es dimos en este título, por el que nos que esos oficinistas, maestras decid mos, no ya por lo que tiene maestros, mecanógrafas, industriade defensa de una raza un dia per- les, abogados, todos cuantos conseguida, sino por lo que tiene de tribuyen a esta representación, tana la caridad para con todos los ra- que andarán "por dentro", no descidos por voluntad dei Padre. El merecen a la más encopetada comque bien vea esta obra se dará pañía de profesionales. Será inmocuenta de que lo que menos es que destia, pero es verdad. sean judios. Quizás el éxito de sus -¿Proyectos para el futuro? dad, el Grupo ha sido integrado en monos emigrantes y desplazados.

Historia? Dicese que los pueblos ninguna. Como no somos unos pro- invitarles a que cada cual se decida su integricad. La traducción que la Delegación Na-conseguimos, también tenía lo su- hace saber que la Delegación Na-

mos con pasos muy conta de, pre- ni un gasto y de esta Obra hemos

EN EL CINE BARRUECO

Narra esta pelicula la experien-

"El diario de Ana Frank" se re- cisamente porque queren os que el reciond el mayor estimulo en nuestra labor.

-Decir nombres no creo que, por

### Servicio Nacional del Trigo

De interés para los agricultores

-¿Actuaciones públicas hasta la yo. Del escenario podría decir Pe- cional de este Servicio Nacional del drero... En fin, la obra no es para Trigo comunica a esta Jefatura En la Asociación Zamorana de tomada en broma, ni desde fuera que, teniendo en cuenta las cir-Fran", fué estrenacia en Toro el cemos no las olvidamos... para abu- tidad que se autorice a molturar en molino maquilero, recibiéndose de la calidad recolectada por los agricultores, bien sean normales, depreciables o anormales panificables del grupo A), bien entendido que se podrán recibir de estas dos ultimas calidades cuando el agricultor no disponga de trigos nor-

### cia vivida por el primer cónsul de los Estados Unidos en el Japón. AQUI, RADIO ZAMORA

PROGRAMA PARA HOY

dia. Se ha encargado de tal co- do intento de lo que los nipones vosotras", emisión matinal dedicada a la mujer, 11,35: Canciones folklo- LA RESOLUCION DEL TRIBU- militar. ricas. 11,59: "Miscelánea del cia" lizado una película de aventuras como del pueblo, fué suavizada por 12,10: Melodias tropicales. 12,30: que tiene mucho de interesante la ayuda de una deliciosa geisha Este relato cobra todo su encan- lección de pasodobles. 13: "Titula- cionarios de la prisión, en una de cos. objeto de imprimir a la cinta la ciedad". 14,15: "Exitos del momen- había negado a estudiar de nuevo mayor autenticidad ambiental, si- to". 14,30: Tercer diario hablado su acuerdo de 14 de diciembre ulguiendo para el rodaje la norma la actualidad". 15,15: "Variedades timo denegatorio de revisión de su trazada en sus anteriores produc- para España. 14,45: "Microfonos a melodicas". 15,35: "Antena cinematográfica". 15,40: Revista musical. 16: "Mentira en cinco verdala la historia sentimental que. Huston nos acerca al Japón milecles" (capitulo XVII), 16,20; Cona decir verdad, baja en calidad nario y misterioso, orgulloso de su cierto de la tarde: "Sinfonia númecinematográfica comparada con epoca del episodio que se nos cuenemisión semanal de las Misiones, trito. el resto de los elementos que ta, sigue firme en sus ritos y cos-17,15: Opereta: "La viuda alegre". el film. Así se ofrece tumbres ancestrales. Para ser más de Lehar. 17,55: "La rata blanca" más a s nante lo que se re- exacto en el modo de ser de los fiere a la aza que lo que al amor orientales, hace transcurrir la ac-Se emplea en el film un croma- tulo II): 20,10: "Ecos de sociedad" tismo de tonalidades bellisimas, que 20,30: Música bailable. 20,50: "An-

se hace más brillante en algunas se- tena de extensión agricola". 21: cuencias ya espectaculares de por "¿Quien es quien?". 21,30: "Varietación de las figuras salientes si, como la de la vistosa comitiva dades". 21,50: Melodias sincopa-Stewart Granger, Barbara Rush en marcha hacia Yedo para visi- das. 22: Cuarto diario hablado para y Anthony Steel. Los tres reali- tar el palacio imperial. España. 22.15: Música diversa. En esta película, de realización es- 22,30: "Al fin del mundo", 23: "Co-

. Asi, en "El bárbaro y la geisha",

zan un trabajo entonado, ajustandose a lo que de ellos exigía meracisima, destaca la faceta inter- nozca usted España. 23,15: "Arias pretativa, en la que figura como de zarzuelas". 24: Cierre. protagonista ese duro del cine vangui que es John Wayne, al lado de quien contrasta por su delicada belleza, Eiko Ando, en el papel de geisha. Ambos hacen un excelente trabajo, bien secundado por les buenes actores Sam Jaffe y So Yamamura.

HOY: CONTINUA DE 5 a 1

(Colosal programa doble! HARRY BLACK EL TIGRE

Stewart Granger - Bárbara Rush CinemaScope y Color De Luxe

Technicolor - RAY MILLAND

(Para mayores de 16 años)

# TEATRO

HOY: A LAS 5,30, 8 y 11 Exito arrollador del sensacional film UFA de aventuras, en ma-

## ravilloso Eastmancolor Manna

Ladron de millones

O. W. Fischer, Ingrid Andrés y Mara Lane

Ceatro Principal CONTINUA desde las CINCO Ultimo día de la colosal

Robert Taylor, Deborah Kerr

### y Peter Ustinoo - Technicolor (Para todos los públicos)

## MUSICA

# LA ASOCIACION DE BELLAS ARTES

vietrich, actuara definitivamente el día 22

pes, y más que el nombre el pres vivo y prolongado del concierto tigio internacional que ha sabido La tercera parte se cerró con el ganarse con el arte de su guitarra "Preludio", de Villalobos; "Agogo ese hombre relativamente menudo, y butacada", de Savio, la "Sereal que llamamos Narciso Yepes, nata española", de Malats; fina :bastaron a llenar con entera justi- zando con la "Danza del molinecia la sala del Ramos Carrión el ro", de Falla, y "Leyenda", de Alpasado viernes. Si a ello se unía béniz. Ante los incesantes aplausos además, un programa escogido y del público, Narciso Yepes obsequio atrayente, era natural que el pú al auditorio con una interpretación determinados momentos con verda- en general resultó extraordinario y ATLETICO MADRID ... ... dero y crecido entusiasmo.

puede hacerse mucho en el terreno formidables como la "Suite en re" -¿Dificultades encontradas en el artistico. Mucho más de lo que se de Galilei; "Gavota" y "Sonata", le gular acontecimiento. hace. Por éso yo me voy a permi- los Scarlatti; la "Zarabanda y Dou--Con la misma razon y sinceri- tir indicar como ejemplo a los za- ble en si menor", de Bach, o la "Se dad podria decir que todas y que moranos a este Grupo de Teatro e renata", de Albéniz, en lo que se re- Espectáculos para hoy fiere a la primera parte del pro-

> bella "Suite española", de Gaspar bárbaro y la geisha" (5). Sanz, a la que siguieron "Variaciones sobre un tema de "La fla.1- Voss, ladrón de millones" (3). ta mágica". Mózar, de Sor, para finalizar con un esplendido "Recuer-

El solo nombre de Narciso Ye- que valió a Yepes el aplauso más mentamos, y hasta aplaudiera en que nos hallabamos. El concierto ESPANOL ... ... ... ... ...

Narciso Yepes constituye, con su cumplidamente complacido. del mundo en estas familias sin pa- que en Zamora se lea teatro, que su nombre por el mundo entero, días por delante, tiempo habrá de LAS PALMAS ... ... ... 17 tria. No olvidemos que no hace mu- se haga teatro, que se discuta de entre las más excelsas figuras del presentar a nuestros lectores una chos días la Iglesia, nuestra Iglesia, teatro, que cada cual se haga sus campo guitarristico. Así pudimos información adecuada, tanto dei nos ha pedido todo lo que puede y preferencias y aplauda o rechace se comprobarlo, en interpretaciones programa como de los principales debe dar un cristiano para sus her- gun su leal criterio. En Zamora comprobarlo en interpretaciones programa como de los principales

BARRUECO. - "Piedras vivas" La segunda parte comenzó con la (2), "El sexto fugitivo" (5) y "El RAMOS CARRION. - "Peter"

PRINCIPAL.—"Quo vadis" (2). VALDERREY .- "Harry Black y do de la Alhambra", de Tárrega lel tigre" (3) y "Un hombre solo" (3)

biko zamorano estas obras: 'Mila- muy seriamente.

para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma esencialmente invulnerable sa para el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje material si que dad de los trigos recolectados de la Arma el montaje la de dos cabezas", de Jean Coc- nos ha puesto una "pega". Todas actual cosecha en esta provincia de decisión", de Minu- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han han ha resuelto que el trigo correspon- las asistencias solicitadas nos han han han las asistencias solicitadas nos han han han la correspon- las asistencias solicitadas nos han han han la correspon- las asistencias solicitadas nos han han la correspon- las asistencias solicitadas nos han han la correspon- las asistencias solicitadas nos han la correspon- las asistencias solicitadas nos han la correspon- la corr

### Definitivamente, Chessman sera ejecutado el día 19 de febrero

Lo que se hace público para co- Washington, 11. - El Tribunal nocimiento de los agricultores y de Supremo ha rehusado volver a conlas Hermandades Sindicales de La- siderar su decisión del 14 de dibradores y Ganaderos de esta pro- ciembre de negar un nuevo juicio la muerte de la penitenciaria de anzada». San Quintin.

NAL SUPREMO

Se afirma que Chessman esperaba semejane resolución y que al notificarsela continuo trabajando en un recurso de apelación dirigiro 2", de Dvorak. 17: "Arco Iris", do al Tribunal Federal de Dis-

bunales competentes para recurrir la causa.--Efe.

ha declarado que Estados Unidos AVILES ... ... ... ... 17 5 4 8 25 33 14 - 2 están desarrollando un nuevo pro- BARACALDO ... ... 17 4 yestil balistico llamado «Sky» CONDAL .... 500 ... 17 5 3 9 24 33 13 - 1 bolt» que será para el país un ar- ALAVES ... ... ... ... 17 5 3 ma «esencialmente invulnerable» FERROL ... ... ... 17 3 1 13 28 51 7-9 contra el ataque por sorpresa.

Este proyectil será transporta. Grupo segundo do por los bombarderos y tendrá un radio de acción de más de 1.500 kilómetros.

Añadió que esta nueva arma a Caryl Chessman, el penado-escr'- dará a Estados Unidos «la mayor tor que se cuenta en la celda de fuerza móvil de ataque jamás al-El general dijo que el mando

Las autoridades del Estado de estratégico de Estados Unidos California han fijado la fecha dei purde destruir la capacidad para

mando que deben realizarse «esfuerzos ertraordinarios» en la ca- BADAJOZ ... ... ... 17 rrera con Rusia, porque no hay epremio para el que ocupe el segundo lugar».--Efe.

Incluso dijo el abogado del reo A este respecto, el abogado de que la negativa del Tribunal Su-(capitulo XVII). 18,20: "Escuchan- Chessman ha dicho que posee una premo no prejuzga el derecho de crientales, nace transcurrir la ac- do su música preferida", emisión orden de aplazamiento de la ejecu- la demanda de Chessman, sino es ción a un ritmo lento, ceremonio- del ovente asociado 1920; "La ora-lición dictada para lición dictada para li Resulta entretenida la cinta, so y envolviéndole en un halo de ción del Angelus". 19,30: Recital de Goodman de San Francisco ha mora indicación de que existe guitarra. 19,45: "Ama Rosa" (capi- ta agotamiento de todos los Tri- pete, en primer lugar, entender en

# Campeonato Regional

# Irania al Salmanino (8.9)

Alineaciones:

proxima.

En partido correspondiente al, Campeonato Regional, se enfrenta-Calvario, de Salamanca, el Salman tino y la Unión Deportiva Toresa- ña y Sesma. na, venciendo el conjunto charro por la amplia diferencia de 8-0.

total exhibición del Salmantino, tavio y Miri. que desde su comienzo hasta su final, ha dominado intensamente a su rival, que ha quedado totalmen te anulado.

dilla, de fuerte tiro, despué; de te, quienes para pasar a la siguienuna bonita jugada de la tripleta eliminatoria tendran que enfrencentral. Octavio hizo el egundo, tarse de nuevo a doble partido. El entrando con decisión y valentia vencedor contenderá con el cam-Ya en el segundo periodo Miri, peón del grupo Palencia-Vallado-Rodilla (2), Santiago (de peralty), lid, para optar a un puesto de la Nino y Octavio, redondearon la vic- l Tercera División en la temporada toria.

el partido ha sido una completa y tiago; Juanjo, Rodilla, Nigo, Oc-

quedado clasificados el Salmanti-

# CONCIERTO DE NARCISO YEPES EN ASI VAN LOS EQUIPOS

PRIMERA DIVISION

Barcelona, 2; Elche, 0 Real Sociedad, 0; Español, 2 Sevilla, 3; At. Madrid, 0. Las Palmas, 1; Betis, 2. Oviedo, 2; Osasuna, 1. Valladolid, 2; At. Bilbao, 2 R. Madrid, 2; Valencia, 1. Granada, 2; Zaragoza, 1

CLASIFICACION blico asociado a la noble Asocia | de "Sonata del Norte", original de | REAL MADRID ... ... ... ... 17 11 ción Zamorana de Bellas Artes res un joven compositor español, resi- ATLETICO BILBAO ... ... 17 11 1 5 pondiera con una acogida sincera dente en Paris, y cuyo nombre no BARCELONA ... ... ... 17 10 1 el público asistente salió alta y BETIS ... ... ... ... ... OVIEDO ... ... ... ... ... 17 simbolo en cuanto que es llamada to los que el público verá como los guitarra, un concertista admira. Aun por si fuera poco, al éxito ELCHE ... ... ... ... 17 ble. Su gran virtuosismo, su pre. del concierto comentado podemos VALENCIA ... ... 17 cisión, su sentido perfecto del equi- unir hoy la noticia de haberse con VALLADOLID ... ... 17 7 librio y la medida, que alcanzan firmado la actuación de la orquista GRANADA ... ... ... ... 17 en su arte categoria de la más pu- alemana que dirige Albert Dietrich ZARAGOZA ... ... ... ... ... 17 



SEGUNDA DIVISION

Grupo primero

Tarrasa, 0; Santander, 0. Coruña, 1; Sabadell, 0. Baracaldo, 2; Celta, 0. Condal, 1; Sestao, 1. Basconia, 5; Ferrol, 0. Indauchu, 2; Leonesa, 0. Orense, 3; Gijon, 0.

Avilés, 4: Alavés, 0. CLASIFICACION SANTANDER ... ... ... ORENSE ... 200 200 200 200 17 9 CELTA ... ... 20 20 20 20 4 6 SABADELL ... ... ... 17 9 SESTAO ... 17 Washington, 11. - El general TARRASA ... ... ... ... ... 17 Thomas D. White, jefe del Esta- BASCONIA ... and and and 17 6 de Mayor de las Fuerzas Aéreas, DEONESA ... ... ... ... 17 6 2

Murcia, 1; Badajoz, 3. Extremadura, 2; Córdoba, 0 Rayo, 2; Cádiz, 1. San Fernando, 1; Tenerife, 1. At. Almería, 4; Mestalla, 0. Huelva, 0; Jaén, 1.

Levante, 4; Plus Ultra, 3. At. Ceuta, 1; Mallorca, 0. CLASIFICACION

19 de sebrero para su ejecución - hacer la guerra de cualquier na- MALLORGA ... ... 200 ... 200 17 A las 11: Sintonia, 11,05: Tangos CHESSMAN, NO SE ALTERO EN ción, «por muy poderosa que sea», LEVANTE ... Es ... 17 de Carlos Gardel. 11,20: "Para ABSOLUTO AL COMUNICARLE y puede constituir una victoria JAEN ... ... ... 17 PLUS ULTRA ... 17 Advirtió que no existen garan- RAYO VALLECANO ... 17 San Quintin (California, EE,UU.) tias de que los rusos emplearan CORDOBA ... ... ... 17 "El monje de la abadia de Wes- 11.—Caryl Chessman no se alteró su ciencia del espacio y tecnolo. ATLETICO CEUTA ... 200 ... 201 terly" (capítulo XXVII). 12,45: Se- en absoluo al comunicarle los fun- gía solamente para fines pacífi- HUELVA ... ... ... ... ... ... 17 6 lección de pasodobles. 13: "Titula- cionarios de la prisión, en una de cos. cipal del film, dirigido con hacipal del film, dirigido con habilidad por Hugo Fregonese. El
bilidad por Hugo Fregonese. El
cuyas celdas de condenados a muerbilidad por hugo Fregonese. El
cos.

Este relato cobra todo su encanto al ser transplantado al celuloide
por la mano maestra de John Husrealizador hace un estudio muy
atimado de los principales persopos a tierras del Sol Naciente con
pitulo XXVII). 13,50: "Ecos de sopitulo XXVII). 13,50: "Ecos de momenla principale de la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas celdas de condenados a muerde la prensa", ofrecido por el
cuyas c de un ataque por sorpresa, afir- EXTREMADURA .... 17 ATLETICO ALMERIA ... 17



Grupo XIII RESULTADOS

Béjar, 1; Salamanca, 1, C. Rodrigo, 4; San Pedro, 0. Cacereño, 1; Burgos, 1. At. Zamora, 7: Hullera, 0. Jupiter, 1; Europa Delicias, 5. Juventud, 1; Plasencia, 1. Ponferradina, 4; Palencia, 2. Astorga, 21 Arandina, 0.

CLASIFICACION U. D. Toresana: Fortuoso; Or SALAMANCA and are are are see ron el domingo en el campo del dax, Nano; Pérez; San José, Boya- BURGOS ... ... ... ... ... no; José Luis, Santiago, Pozo, Pe- PLASENCIA ... 208 200 ... 208 200 ... BEJAR ... ... ... ... ... ... ... Salmanteno: Tarrical; Isidro, PONFERRADINA ... ... ... Como el mismo resultado indica. Huerta, Fernande; Miche II, San- CACENENO ... ... 17 6 6 5 38 35 ARANDINA ... ... ... ... ... 23 18 + 2 ZAMORA ... as as as see ... ... 49 17-1 HULLERA ... ... ... See ... Free Free ASTORGA ... ... TO ... ... ... JUVENTUD ... ... ... Finalizada esta primera fase han JUPITER ... ... ... ... CIUDAD RODRIGO ... ... ... El primer tiempo finalizo con el no y la U. D. Torosana, como cam PALENCIA ... ... ... resultado de 2-0, marcados por Ro- peon y subcampeon, respectivamen- SAN PEDRO ... ... ... EUROPA DELICIAS ... ...

> Más barato que cualquier libro. Toda la historia de veinte años de cine, con centenares de fo'ografías en cien páginas. No dele de adquirir el número 1.000 de la revista «PRIMER PLANO» que se ha puesto a la vente en toda España.

Ministerio, de Cultura 2011

# El Español ganó a la Real Sociedad en Atocha

# Arsenio sufrió lesión de Un gol en cada tiempo marcó Los locales superaron netamente ligamentos en el pecho

goza, 1. Alineaciones:

za, Arsenio y Ramírez.

Csahay.

Arbitro el senor Azen, con deses- meta local el hecho de que Reija ritario. perante lentitud, aunque sus deci- y Torres, ambos defensas visitansiones no influyeran en el marca- tes, tiraron a gol en hastantes oca-

tir del minuto veinticinco, en que Carranza y Vazquez. de ligamentos en el pecho que le guiente forma: despues tambien por fallo garrafal y tira a la red. mera parte.

Granada, 10.-Granada, 2: Zara-Igó a sus hombres, en inferioridad numerica, para poder salir airoso Granada: Piris: Mingorance, del peligro que se cernía sobre su Mendez, Forneris; Martinez, Larra- meta. Los aficionados locales telos zaragocistas se emplearon a fon-Zaragoza: Yarza; Torres, Rodol-do, jugaban abiertamente al ataque gui, Rivera v Alquiza. fo, Reija; Estiragués, Alustiza; Vi- sin ninguna clase de actica defenla, Wilson, Murillo, José Luis y siva y Piris pasaba por momentos de apuro. Da idea del acoso a

Al Granada, que empezo reali- El Granada, por su parte, en zando un gran encuentro, se le pu- segunda mitad realizó algunos con-

se desiono Arsenio, con una rotura | Los goles se produjeron de la si-

impidio seguir jugando. La desmo- En la primera mitad, a los trece ralización cundió aún más cuando minutos. Benavidez avanzó por su en el minuto cuarenta Piris encajó demarcación, pasó la pelota a Váz- sus, componentes. No obstaste, el un tanto, primero por fallo suyo y quez, que centra; recoge Arsenio

despejar, lo introdujeron en su pro- El encargado de hacerlo es Benapia meta. Este habría de ser el re- videz, que lo hace en corto sobre suitado con el que finalizara la pri- Ramírez; éste tira muy colocado y za un balon sobre el area local y consigue el segundo tanto.

jugando con gran impetu, se creció jo la jugada del gol del Zaragoza, mas todavia y aprovechó la opor- en que Mingorance y Martinez emtumidad para poner cerco a la me- pujaron el balón hacia la meta lo-

# Dificil triunfo del Granada Los donostiarras actuaron la Buen triunfo del Sevilla frente al Zaragoza segunda parte con dos lesionados sobre el At. de Madrid

el conjunto españolista San Sebastian, 10 .- Real Secie- | presion prosigue y a los denostia- | te pur segunda vez. Seguidamente dad, 0; Español, 2.

Real Sociedad: Araquistain; Gor- pujado con las manos. beiti; Vazquez, Benavidez, Carran- mian por el resultado final, ya que dejuela, Ansola, Irulegui; Echarri, En la segunda parte sale la Real el ojo izquierdo. Estas circunstan-Galardi; Aznar, Azcarate, Gallaste- con muchos animos, decidida a dar cias hicieron que los locales baja-Español: Vicente; Argiles, Barto- rios corners casi seguidos. Pero es a los balones con desgana. Ambos

Alineaciones:

da por los forasteros.

vorecioa por la mayor estatura de planta ante Araquistain, al que ba- l'res.-Alfil. y Español creo muchas ocasiones de peligro en el área local y le fué de Mingorance y Martinez, que con . A los veintium minutos es lanza. anulado un gol por falta anterior. el balon en los pies y al intentar da una falta contra el Zaragoza. Araquistain paro dos balones peligrosos de Camps y Sastre, respecdvamente.

A los veintain manutos Rivas lan-Para tirar fuerte y hacer llegar el balon a la red después de rozar el balon a la red El Zaragoze, que había venido. A los cuarenta minutos se produr para tirar fuerte y hacer llegar el larguero. Este gol espolea a los lo-

rras les es anulado un gol porque, chocaron Rivas y Galardi. Este jual parecer, el balon había sido em- gador tuvo que reaparecer con una

la vuelta al partido, y fuerza va- ran el tono de su juego y ya se iba i, Dauder; Recaman, Sastre; Ri- también el Español el que consigue extremes izquierdas llevan el pelivas, Muricz, Coll, Aguirre y Camps. Hevar el peligro en varias ocasiones gro a las metas contrarias. No con-Arbitro el senor Mosquera, auto- al area contrario. Araquistain ate- siguieron sus propositos. Camps, naza dos veces el balon a sendos ti- por querer regatear al meta con-Buena, entrada, con tiempo fric l'os de Cott y Camps. Pero aqui las trario, y Alquiza, por tirar fuerte y amenazando nieve. El encuentro fué lesiones en los locales hacen su apa- desviado estando solo ante Vicenmuy competido en la primera par- rición. A los quince minutos Anso- te. Aqui terminó el partido, con el te y deslucido en la segunda, en la la se lesiona en un choque con un natural desencanto local por la deque las lesiones se cebarun en el contrario y, muy mermado, deja de rrota y mucho frio en los ánimos equipe local, viendo muy me"ma- ser la fuerte muralla en que se ha- y en el ambiente. so el partido cuesta arriba a par- traataques, siempre apoyandose en cas sus fuerzas, ocasión aprovecha- bia constituído anteriormente. A los For los locales estuvieron muy veintiocho minutos, una mano in- bien la defensa, hasta la lesion de La Real Sociedad comenzo comi- voluntaria de Recamán es castiga- Ansola, y los delanteros; Azcárate, nando más que su contrario, anti- da con falta, que lanzada sobre la que debutaba, no llegó a ligar con cipándose en todas las jugadas, se meta españolista, es rechazada. El sus compañeros. Per el Español, Vibre todo en el juego de cabeza, fe- despeje lo recoge Sastre y, solo, se cente y Recamán fueron los mejo-

del segundo, y un bache soso en

Mas de 70.000 personas soporta-

ron imperterritas en sus localida-

des la inclemencia del tiempo. El

era natural, resbaladizo, blando y

pesado, como consecuencia del

agua y la nieve caidas desde ho-

ras antes. Se jugó el partido con

la reciente muerte de don Jesús

Chililla, exjugador y socio núme-

Arbitra el colegiado senor Cio-

erróneos en faltas cometidas en

sus respectives areas por ambos

equipos. Las alineaciones han sido:

Héctor Nuñez, Walter, Aveiro,

Madrid: Bagur, Marquitos, San-

tamaria, Zarraga; Vidal Ruiz;

Herrera, Dici, Mateos, Puskas y

Un estuperido primer tiempo.

gran combatividad, correspondien-

do el dominio territorial a los ma-

dridistas porque el Valencia, en

das de go! sin que llegaran a pro-

ducirse, ante ambas metas, y los

fondo y con lucimiento. Inauguro

porteros hubieron de emplearse

Tercero y Maño

terreno de juego se hallaba, como

Valencia y Madrid jugaron

al conjunto madrileño

Madrid 0. Alineaciones:

Pereda y Szalay Griffa, Callejo; Chuzo, Mendoza; co de Pazos y malogran alguna. Polo, Miguel, Vavá, Peiro y Co- buenas oportunidades.

Arbitro el senor Birigay.

disparo de Dieguez. golpe franco y el balon sale fue- paros de Szalay y Antoniet que

Sevilia, 10. - Sevilla, 3; At de pués escapa Aguero, que, acosado por la defensa, chuta y bloca bien Sevilla Manolin; Santin, Cam- Pazos. La defensa blanquirroja. panal, Valero; Ruiz-Sosa, Achúca- muy bien colocada, frustra las inrro; Aguero, Dieguez, Antoniet; tenciones sevillistas. Los atacantes blancos, por su parte, se lan-At, de Madrid: Pazos: Rivilla, zan repetidamente sobre el mar-

A los 24 minutos, Szalay, avanza y cede a Aguero, que marca Apenas puesta la pelota en jue- el primer tanto sevillista de fuergo, Pazos evita un tanto tirándose le tiro esquinado. Apenas realia los pies de Antoniet. Reacciona | zado el saque de centro, avanza el Atletico, que ronda peligrosa- el Sevilla, y Pereda lanza un dismente la puerta blanca, pero los paro que sale fuera por poco. A locales reiteran sus ataques, y a rengión seguido es Dieguez quien los nueve minutos el guardameta chuta peligrosamente al marco de madrileño neutraliza un fuerte Pazos. La presión sevillista es incesante, registrandose hacia la A los IU minutos, Vavá lanza un media hora de juego sendos disra rozando el larguero. Poco des- ponen a Pazos en situación muy comprometida.

A los 35 mirrutos, Aguero saca una faita, que, rematada por Szalay, se convierte en el segundo tanto. El equipo blanco afronta la situación con un juego más rapido y profundo, a la vez que mejor ligado; no obstante, los atléticos no se entregan en ningún momento y aprovechan cualquier oportunidad que se les presenta. para lanzarse contra el marco defendido por Manolin.

A los cinco minutos de empezar la segunda mitad se registra un chut de Aguero que desvia Anpoco. Hay otro disparo de Dieguez que también salió fuera por escasos centimetros. El Sevilla domina absolutamente a un enemigo que no se entrega en ningun momento, sino que, por el contrario, se esfuerza en neutralizar la presión de que es objeto. A los 19 minutos, el Atlético consigue sacudirse el dominio del Sevilla y se lanza contra el marco local con un brio y una tenacidad inquietante.

A los 21 minutos vuelven los locales al ataque, y Pereda marca el tercer tanto, al rematar un rechace de la defensa. A los 29 minutos, Pazos desvia a corner un disparo de Szalay, y a continuación, Antoniet malogra una buena ocasión de aumentar la diferencia. A los 33 minutos, Vavá lanza una buena estirada. Otro tiro del delantero centro atlético es desviado por Manolin. Hasta el final del encuentro no pierde el Sevilla dinación entre sus líneas. Las la iniciativa, llegándose al final con el resultado de tres a cero a favor del Sevilla.

Destacaron por el Sevilla Sza lay, Aguero, Achucarro y Campanal. Por el Atlético, Griffa, Rivila meta osasunista y un defen- la y Chuzo.

El señor Birigay realizó un buen

# juego y los locales se defienden como pueden; Carlos Gomes se empato en Valladolid

destinatarios las cartas dirigidas a Madrid o Barcelona que llevan, a continuación

### locales, que agobian al equipo folocales, que agobian al equipo forastero con una fuerte presión. Les mé atradado un sol en un golpe Debutó Bagur en el equipo madridista ta de Piris. Csabay fallo un claro cal. momento de aumentar la ventaja. Destacaron por el Zaragoza, To- franco indirecto, ya que ningon ju-En la segunda mitad presionaba rres, el mejor de sus hombres, se gador tocó la pelota. Finaliza la Madrid, 10. .... Real Madrid, 2 | de Puskas y bate por segunda vez | jugada dudosa, puesto que Mael Zaragoza, que nuevamente vol- guido de José Luis, Alustiza, Cos- primera parte con dominio insisten-(Didi y Mateos); Valencia, 1 la meta valencianista, establecien | teos, que fué quien termino la juvia a cercar la meta granadina, bay y Reija. te en el área españolista, donde el do el dos-uno que sería el defi- gada, estaba acosado por dos ju- l toniet y el balon sale fuera por cuerpo de Vicente unas veces, los Casi todo el resto del encuentro se Por el Granada, Vazquez Arse-A las cuatro en punto y nevanjugó en terreno granadino, con al- nio hasta que se lesiono, Mingo- la misma raya varias veces, despedo comenzo el encuentro, que ha Bajo mucho la calidad de jue- el linier se precipitó al señalar gunes escapadas a cargo de los del rance y Martinez, a pesar de la jan las situaciones de peligro. -resultado uno de los más emociogo durante el segundo tiempo, un fuera de juego que bien pu-Granada. El conjunto local reple- desgraciada jugada del gol.- Alti. no para aqui el peligro, ya que la nantes del torneo, con buen juego igualandose algo el dominio por diera haberse interpretado por de ambos equipos en el primer que el Valencia, a la par que falta de la defensa del Valencia tiempo y en los minutos finales

# en el Estadio Insular Frente al Betis pudo empatar, pero Ricardo falló un penalty

Les Falmes, 10.-Les Palmes, 1; Ricardo y la indecision de Otero, sible, propezando con la cerrada señor Ortiz de Mendivil, que for- Otero y Parodi, siendo retirado del do. Los informadores de prensa se

Betis: Otero; Grau, Santos, secondo Bosch, Valderas; Bernit, Lasa, Ro-Jas, Vila y Aneta.

Flojisima entrada en el Estadio Insular, con más de la mitad de su eforo vacio, presentando un aspecto desolador. La prensa local, ourante la semana, no dedico espado alguno al partido, y ello influyo grandemente en los resultados de la tequille. Este actitud de prensa se fundamenta en la mala campaña del equipo y la pesima labor atribuída a su entrenador. Los jugadores de ambos equipos fueron recibidos correctamente por el público escaso que acudió. Las Palmas, durante los primeros quince minutos, acosó incesantemente la porteria del Betis, pero se llegaba a ella con juego embarullado. en tromba, sin dar con el blanco del gol. Pero pese a este dominio, obra de Lasa, que cogló un rebote Coll del languero a un cabezazo de Vila, ganando la acción al meta canario, Pepín, ouando este trataba de enmendar un fallo de Falo, A partir de este momento, Las Palmas se hundió totalmente, quedando el dominia en poder de los béticos, que practicaron un futbol sencillo, pero efectivo, con penetraciones compacla un gol a los béticos por fuera de tuego de Villa, y cuatro minutos más tarde, el arbitro no sanciono un claro penalty de Rios. Tres minutos antes del descanso, el Betis firarse a la caseta, fueron abucheados énormemente, así como su entrenador, Marcel Domingo, para el cual se pidió la destitución. En la continuación, sin cambios

an las alineaciones, volvio el equipe canario a tratar de imponerse ta que Larraz, en el minuto trein-

Faltando escasos minutos para el dejensa del Betis. mo así a los equipos:

Las Palmas: Pepin; Aparicio, lió en camilla. Aunque el Las PalNally, Sebastian; Espino, Felo; Lamas trató de buscar la igualada en mingo no atendió a ninguno con
rraz, Parodi, Ricardo, Gámiz y Zulos minutos finales, no le fué podeclaraciones.—Alfil.

Regular actuación del colegiado final hubo un encontronazo entre El Betis realizó un buen parti. ro 2 del Club.

# crates, Mestres; Roberto, Sendra;

Las Palmas volvió a perder del segundo, y un bache soso en el resto. El resultado final lo registraba ya el marcador en el des-

Caballero actuó con marcado matiz casero

che. O. Alineaciones:

Elche; Garcia; Gomez, Cesar Felipe; Mezquita, Riquelme; Guerrero, Fuertes, Zugzo, Re y Pahuet. Arbitro el señor Cahallero.

El partido se desarrollo con dominio intenso del Barcelona y defensiva del Elche, fallando el atatas. Al minuto treinta y seis se anu- que azulgrana, cuyos componentes se desenvolvieron mai sobre el mo. García pueda hacer nada. jado terreno. El Fiche jugo claramente a la defensiva; César ocupo el puesto de vigilante en la zaga y consiguió su segundo tanto, al in- Mezquita, nominalmente medio co- fensa a ultranza de los levantinos Mateos recibe un pase adelantado por un mayor dominio local. El ternarse Lasa por la derecha, cen- lante, jugo de defensa. Fuertes y y, de vez en cuando, avances aislatrar fuerte a media altura y en- Guerrero bajaron a cubrir huecos dos de Pahuet y Re que la defensa trar Rojas al remate en plancha y solamente quedaban ante la des aguigrana corta bien. No obstante, Medrano a actuar con apuros. Con tuvo muy fallona. Marcó el Ovie- hasta que por fin, el Oviedo 10- jo que sorprende incomprensibleteto defensivo catalán.

Barcelona, 10.-Barcelona, 2; El-Itinua dominando el Barcelona con intensidad y a los treinta y tres Barcelona: Medrano; Pinto, Ro- minutos Cesar falla inexplicableque fué acentuadistimo, marcó pri- dri, Gracia; Segarra, Gensana; Te- mente, Tejada coge el balon y cuanmero el Betis, al minuto veintitres, jada, Kocsis, Evaristo, Suárez y do espera el gol, tira muy desviado. García se luce en varias in- el marcador el Valencia a los 37 tervenciones, anulando remates de muy escasos minutos para termi-

ocasionaron varios sustos al cuar- marcar: Fuertes, en pase de Re. El Barcelona, recibido y despediempalma un fuerte chut que come do con pitos hizo un mai partido, pelota a Hermes González, hu- más variaciones en el marca- El empate a dos persiste duran-A los cinco minutos, un gran 'i- un rayo va hacia la red, pero el sobre todo la delantera. Finto desro de Segarra da lugar a una para- poste devuelve la pelota. Suárez re- tacé en la linea de defensas que da de García. A los ocho, Evaris- coge un balón que había rechazad fué la que mejor actua La media to se filtra entre los defensas chu- la defensa del Elche muy apurada- regular. pero los visitantes cierran bien sus ta y para el meta del Elche, pero mente, remata y lo hace entrar por En el Elche, Garcia sobre todo lineas. Al minuto diecisiete se se- el balon se le cae de las manos y uno de los angulos de la porteria gran portero. Cesar muy bier e fiala penalty contra el Betis por Kocsis, que estaba atento, remata Poco despues Kocsis realiza una la defensa, jugando macroficamenl'alta de Rios, que es lanzado por mal; el desacierto de Kocsis lo en- vistosa y peligrosa jugada, que no te sus laterales. Los medios tapa-Ricardo a las manos de Otero. El mienda Tejada, que envia el baion acierta a terminar con remate. Gar- dos en su labor defensiva y en a Betis está luego a punto de mar- a la red, pero el señor Caballero cía tiene que intervenir repetidas delantera, Pahuet y Fuertes fueron anula el tanto por estar el extre- veces y lo hace con mucho acierto, los más incisivos. ta y cuatro, salva la honrilla ca- mo en claro fuera de juego. Un Los contraataques levantinos son El arbitraje del ceñor cabellero. naria con el único gol de su equi- minuto más tarde es Pahuet quien escasos, pero muy peligrosos, y as discretito y con marcado metiz ca-

minutos por mediación de Aveiro, Suarez, Kocsis y Evaristo. Faltan de tiro cruzado desde la derecha. en balon servido de cabeza por nar la primera parte cuando Suá- Hector Núñez, que desviaba un rez, con su maestria característica, despeje largo de su zaga. A centra sobre Kocsis; éste, con el 40 minutos se anula un gol a Puspecho, detiene el balon, lo deja caer kas por fuera de juego, y a los al pie y a la media vuelta lo colu- 41. Didi consigue el empate, finaca en la red del Elche, sin que lizando con tiro a la media altura

De aprovechando un servicio de inquieta el mete barcelonista. Con inusvamente Fuertes quien chiga e seril.—Alfil.

trecho marcaje a los dos volan- ta contra el Madrid

gadores valencianistas, por lo que abria. sus alas, dedicando mas al delantero madridista. El árbiatención al ataque, sometió a es- tro no lo estimó así y señaló fal-

tes madridistas, anulando su efi Tiró diez córners el Real Macaz acción en el centro del cam- drid, por siete el Valencia, y despo. Bagur tuvo más trabajo por tacaron entre los madridistas. que cundió el desconcierto en su Santamaría, Ruiz, Vidal, Didi defensa, mientras los delanteros Puskas, y por el Valencia. Mese blancos no mostraban su incisión tres, Pesudo, los dos volantes anterior. A los 30 minutos se anu- Walter, en su misión de marcaje lo otro gol al Madrid, esta vez en y enlace.\_Alfil.

reacciones del Osasuna son es-

casas y sin peligro alguno para

la meta defendida por Carlos Go-

mes. A los cuarenta minutos se

forma un barullo imponente ante

luce en varias jugadas peligrosas.

# minutos con luz eléctrica. El Real NO mereció perder el Madrid ostenta lazo de luto por NO metecto. Osasuma en Oviedo

mez Contreras, con algunos fallos encuentro se jugo entre area sevillista y bloca. Manolin en una tormenta de nieve

Valencia: Pesudo; Piquer, So-Oviedo, 10. - Real Oviedo, 2; ro con muchos fallos y sin coor-

Dirigio el encuentro el señor Gardeazábal, de forma impecable. A sus órdenes, los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Oviedo: Carlos Gomes; Marigil, Alarcón, Laurin; Iguarán, Pa-Los dos equipos pusieron en el quito; Hermes González, Sande, juego, además de calidad, una Sánchez Lage, Lalo y Amarilla. Osasuna: Eusebio: Larrainzar, Osasuna: Eusebio: Larrainzar, En la continuación cambia ocm-Ciaurriz, Zubiaurre; Marañón, pletamente la decoración. El táctica francamente defensiva, ció Foco; Manceñido, Ruiz, Areta, facilidades para ello. Hubo juga- Glaría y Cerdán.

El dia fué el más crudo del actual invierno, pues no cesó de nevar durante todo el partido, por lo que el terreno de juego estaba muy resbaladizo y algunas veces hasta con intensa niebla. Este perjudicó más a los locales, que no supieron adaptarse al estado del campo, mientras los visitantes se mostrahan más enteros a medida que transcurria el encuentro

El equipo navarro estuvo a e imparable una excelente jugada punto de ganar el encuentro o, En la segunda parte el juego es propia y en la que tuvieron fel'z por lo menos, de llevarse un emparecido al del primer período: do- colaboración Puskas, que le dió el pate, que en justicia merecia. minio insistente harcelonista, de- pase, y Mateos. A los 44 minutos. El primer tiempo se caracterizo Oviedo pudo resolver fácilmente nutos: Sánchez Lage pasó una dose al final del encuentro sin baino.

bo un fallo de la defensa nava- dor. rra, salió a destiempo Eusebio v Hermes González, bien colocado, envió el balón a las mallas. Siguió dominando el Oviedo, pe- En realidad, por el juego desa-

VENCEN LA

rrollado, mereció ganar el Osasuna o, al menos, llegarse un empate Todo el equipo funciono bien, sobresaliendo sobre to-Idos Arela, que realizó un gran 'encuentro. Por el Oviedo el unico que sobresalió fué Carlos Gómes.—Alfil:

El Osasuna saco diecisiete cor-

ners y el Oviedo lanzó cuatro-

sa incurre en penalty, que Sánchez Lage transforma en el searbitraje .\_\_Alfil: gundo gol local, y con este resultado de 2-0 se llega al des-Osasuna manda en el terreno de

En un ataque osasunista se for- Inicia el marcador el Bilbao por ma una "melée" ante la meta medio de Marcaida, a pase de Arlocal y Marañón consigue el gol teche. La delantera bilbaina muesde su equipo, cuando iban trans- tra su peligrosa facilidad de tiro curridos siete minutos. El par- en otras ocasiones, salvadas bien tido se le ponía muy mal al por la defensa vallisoletana. A los Oviedo, pues ninguno de sus quince minutos, Benitez lanzó muv hombres daba sensación de se- bien un saque de "faut" y remato guridad. Continua el acoso fo- imparablemente Aramendi, establerastero, con escasas reacciones ciendo el empate. A los cuarenta y ovetenses, estando el equipo lo- y dos minutos, en un saque de cal completamente dominado y "faut", es otra vez Marcaida quien sin ofrecer peligro alguno, mien- de soberbio cabezazo logra el sefras que el Osasuna se muestra sundo tanto para el Bilbao. Un micada vez más entero, se crecia y puto después, Benitez, desde atrás, daba muestras de gran vigor, inicia un impetuoso avance, dribuscando ai empate. En cosa de bla a varios contrarios y, sobre la cinao migutos, los navarros lan- marcha, a una distancia de veirdo su primer gol a los quince mi- gró despejar el peligro. llegán- mente al magnifico portero bil-

> ité toda la segunda fase en la que el juego decayó.-Alfil.

del nombre de la población, el num, de su distrito postat

Existe malestar en el plans gubernamental y se cree que descenderá hasta la opinión pública



Hoy debe confirmarse A RIS cion que la mayoría de los observadores dan por decidida: el abandono del

Ministerio de Finanzas del que hasta ahora lo dirigio: Antoine Piray,

Ningun contacto ha sido tomado oficialmente por el general De Gaulle, durante los dias que descanso en el sur de Francia, a este respecto, aclaran las personalidades de su Secretaria. A esta aclaración podemos añadir que la tendencia reinante de las opiniones afirma que nada cambió en cuanto a la posición de los tres héroes del pequeño drama: De Gaulle, Debré y Pinay, Cada uno mantione sus puntos de vista, y como conclusión lógica, puede afirmarse que si ningún resultado da un giro distinto a los acontecimientos, el general De Gaulle está va dispuesto a separarse de su ministro.

Esto explica \_\_dice un periodico\_\_ que en su animo tiene ya designado a un sucesor, Hablan, naturalmente, de Baumgartner, actual gobernador de la Ranca de Francia y hombre capaz y susceptible de afrontar e incluso contener una posible crisis de desconfianza. Con lo cual se da por terminado el conflicto, aunque ya se sepa que esto no resuelve el problema, puesto que, según opinión de la Prensa influyente, el general De Gaulle fué elegido en 1958 para que ocupase el Poder porque era el único hombre capaz de resolver el asunto argelino y restablecer el orden en la administración de la moneda.

"La segunda parte de estas esperanzas \_dice un diario ha sido en un cincuenta por ciento realizada, pero con razón o sin ella, el público atribuye el mérito no a De Gaulle, sino a Pinay. Su marcha no privara, pues, solamente al Gobierno de la colahoración de un hombre de carácter, sino que tendrá un valor simbolico que explotarán desvergonzadamente los partidarios de la discordia. El malestar que hoy existe en el plano gubernamental descenderá hasta la opinión pública."

Esta popularización es el primer sintoma que sale a la superficie de lo que se desintegra. Hasta ahora el Gobierno se identifico con el Estado, y el Estado el puerto de Pajares, en la carretey el Gobierno se apoyaban en los solidos cimientos constituidos por el grupo de los independientes, ha cerrado al tránsito. También se uno de los pocos sectores de la IV República que encuentran cerrados otros puertos ha servido para consolidar la V. Pero esta sección de importancia secundaria, como el política retira su apoyo el régimen. Ayer, "Francia de San Isidro, en la carretera de Independiente", organo del Centro Nacional, ha publicado una severa critica, no sólo contra la política del general De Gaude, sino también a su persona, diciendo: "Si se eclipsara o llegara a desaparecer, Bonar a Tarna, y otros. ¿qué quedaría de su gloria, de su misión, de su obra, sino el fracaso, y más que el fracaso, la derrota

"El General \_\_sigue escribiendo este semanario\_\_ inspirador y director del juego, nos va reduciendo poco a poco nuestras amistades, sia restablecerlas; disloca nuestras alianzas sin reformarlas; se arriesga a vaciar a la pequeña Europa de su contenido mañana. Luego ha llovido y a parmás sustancial y despues invoca la grandeza y nuestras responsabilidades, como nuestras pretensiones, nevar con bastante intensidad, prea escala mundial, cuando la Francia tiende a quedar reducida a su exágono metropolitano."

Más abajo explica: 'Mientras tanto, Kruschev es el único que sale ganando La marcha de los aviones americanos que se alejan de Francia, ¿no es cl tributo de una amistad sustituida?"

No puede quedar duda alguna. El grupo de los independientes, sus diputados, sus dirigentes y el capitalismo que lo apoya pasarán a la oposición si Pinay abandona el Gohierno; pero, ¿ocurrira esto? Hoy quedará aclarado. El Presidente de la Repú- de que aquella zona está incomublica debe sostener una entrevista con el Ministro de Finanzas, y nadie sahe con exactitud lo que determinará el Jese del Estado después de meditar su plan de operaciones durante ocho dias.

## Escribe M. DE AGUSTIN

# relato de las desavenencias y antipatía contra Dulles

Lo que este político británico ha llevado a sus nicacione, entre Laviana y Campo de lesiones de poca importancia. cuartillas es un acto de venganza personal



En Inglaterra esta terminantemente prohibido el que un funcionario del Estado revele los secretos que con motivo de

su cargo eventualmente haya aprendido. Existe incluso una ley, "El acta secreta", que prevé estas contingencias y sus includibles penalidades. Afortunadamente esta ley sólo se aplica a los mortales comunes, que incluye aproximadamente desde los porteros de Embajada hasta los embajadores en servicio diplomático y de soldado de segunda a coronel en el Ejército —y no a los mortales de los Comunes, como por ejemplo exgenerales, exmariscales y exprimer ministros-. Gracias a esta licencia, los manuales de historia contemporanea se enriquecen de vez en cuando con las indiscreciones de nuevas plumas a menudo más peligrosas que antiguas espadas.

Después de las Memorias de Churchill, de Montgomery, de lord Allanbrook, todas ellas explosivas, he aqui las no menos explosivas de sir Anthony Eden, cuyo primer extracto publicó ayer el "Times". Pertenecen las páginas ahora reproducidas al segundo volumen de las Memorias edenianas, dedicadas al período otoño 1951-enero 1955 (en que después de la tragedia de Suez sir Anthony Eden tuvo que abandonar el Poder), período en que, ya sea como ministro de Asuntos Exteriores, ya sea como Primer Ministro de Su Majestad, el autor intervino directa y a menudo decisivamente en la historia contemporánea, no solo isleña, sino también del mundo. Se tiene entendido, por cierto, que sir Anthony Eden sometió su obra a la consideración del Foreign Office del número 10 de Downing Street, a fin de evitar eventuales errores, siendo así, empero, que este hecho no debería ser interpretado como prueba de que el Gobierno de Su Majestad aprueba la publicación.

El título de este volumen se nos antoja deberia ser: "Mis profundas e irreconciliables desavenencias con Dulles". Las diferencias, y por cierto también la antipatia que reina entre ambos politicos, no podian ser, en efecto, más dramaticamente expuestas. Si tan hondas divergencias separan a Dulles y a Eden en el capitulo ahora descrito y que se relaciona con el período final de la guerra en Indochina, en la que ni los Estados Unidos ni la Gran Bretaña estuvieron directa u vitalmente interesadas, fácil es pronosticar la aqudeza del conflicto que surgirá entre los dos hombres cuando dos años más tarde Dulles " Eden se enfrentarian con motivo de la intervención anglofrancesa en Suez.

Es, sin duda, esta desavenencia a la que ha! que atribuir la extraordinaria aridez con la que Eden enjuicia la política de Dulles en el conflicto de Indochina. Sin embargo, independientemente del juicio, quedan los hechos. Y los hethos son dramáticos. Eden revela ahora -y es esta la primera confirmación oficial de lo que algunos periodistas aprendimos y publicamos durante la conferencia asiática de Ginebra, en la primavera de 1954-, que los Estados Unidos na-

Ministerio de Cultura 2011

bian decidido intervenir militarmente en el conflicto de Indochina, bombardeando las costas y los aeropuertos de la China comunista. Y confirma, incluso, que la fatidica orden de intervención ya había sido dada a la VII Flota americana. Tan sólo la enérgica posición británica y la indecisión y confusión manifestadas por los franceses impidieron a última hora que la intervención americana se materializase, permitiendo de tal suerte que el conflicto terminase con la posición política de la "partición", gestionada en Ginebra.

Ahora bien, si todo ello es historia pasada -aun cuando relativamente reciente- y si a los seis años de distancia se puede arguir, efectivamente, que la tesis no intervencionista de sir Anthony Eden y en cierto modo también la de M. Bidault, parecen haber sido más acertadas, puesto que los negros vaticinios americanos profetizando el colapso de todo el sureste asiático, en caso de una derrota francesa en Dien Bien Fu, no se ha realizado y si, por ende, se puede comprender que el expremier británico haya juzgado oportuno y necesario explicar y justificar ahora su politica y la actitud pasada. Lo que realmente sorprende es que, en aras de atacar a Dulles y a los Estados Unidos, Eden no haya dudado en reproducir también algunos episodios cuyo único objeto y meta pueden ser: envenenar las relaciones françoamericanas. Eden informa que Dulles expresó opiniones pesimistas sobre Francia y su capacidad y deseos de resistencia en Indochina, "preguntándose si con motivo de la evolución histórica, Francia no había dejado de ser inevitablemente una gran potencia". Según Eden, no sólo Dulles, sino también el general americano Gruenther (a la sazón jefe supremo de las fuerzas aliadas en Europa) expresaron sus dudas respecto de la moral francesa, siendo así que Gruenther manifestó que "nunca la conoció más

No parece dudar de que este tipo de "revelaciones" echen nueva luz principalmente sobre la actitud personal en los episodios anecdóticos. Resta valor a la obra de sir Anthony Eden, dándole un carácter ácido y polémico que sugiere al lector que, más que la contribución objetiva bien informada para la mejor comprensión de nuestra época, lo que Eden ha llevado a sus cuartillas es un acto de venganza personal. Si el desahogo no deja de ser interesante, incluso historicamente, la verdad parece ser que las revelaciones de Eden son, sobre todo, de indole personal (como las opiniones de Dulles sobre Francia). Sus revelaciones políticas y diplomáticas n militares tienden a ser, en cambio, por lo menes en lo que atañe a la publicación de este primer extracto, confirmación de hechos en parte o en su totalidad generalmente conocidos.

### Escribe GUY BUENO

Tus hermanos menesterosos hacen una laespenarse un aulobus llamada a tu generosidad para que les concedas un poco de felicidad con tu donativo en la Navidad.

# Veintitres muertos al en Mélico

Ciudad Victoria (Méfico) .- Veintitres persones que viajaban en un autobus han resultado muertas al caer el vehículo por un precipicio de unos treinta metros de altura.

# Grows Intenso frio y nieve Después del choque Debré-Pinay se espera em toda ESD a Ma

que éste abandone el Ministerio de finanzas En Alicante no nevaba desde hace treinta y seis años

Leon, 11.—Ayer y hoy han sido herse convertido las carreteras los días más fríos de los dos últimos verdaderas pistas heladas.

años. El termometro marco esta ma-

fue de un grado bajo cero. En la montaña, donde ayer cora general de Adanero a Gijón, se Lillo a Santullano; el de San Glorio, que comunica esta provinci Santander; el de Tarna, en la

En la capital no ha nevado nada, ni en la parte baja de la provincia, donde se registran vientos fuertes del Norte y muy frics.-Cifra.

INTENSO FRIO EN VALENCIA Valencia, 11.-Reina un frio intensisimo en esta capital, donde h nevado en las primeras horas de tir de las doce y cuarto ha vuelto a cipitacion que continua y que empieza a cuajar en las calles a pesar de la humedad.

Se tienen muicias de que hieva en toda la provincia y ha cuajado en toda la huerta, existiendo temores por la naranja ante una posi-

En Alcira la niève alcanza una de de el año 1923. altura de ocho centimetros. Se recinicada por carretera y por telefono. Alli la nieve alcanza cincuenta centimetros de espesor y continúa nevando.-Cifra.

FUERTE TEMPORAL DE NIEVE EN OVIEDO

Oviedo: 11. Se ha desencadenado un fuerte temporal de nieve sobre la provincia, que en la capital alcanza un espesor de más DE NIEVE DE 30 CENTIMETROS de veinte centimetros.

Están cortadas las comunicaciones pur carretera en todos puertos asturianos y han sido suspendidos los servicios entre capital y Fierros. También quedo interrumpida la circulación por linea de Tineo, llegando solamente los coches hasta Salas. Los serla carretera de la costa. Asimismo, estan interceptadas las comu-

Lus servicios ferroviarios funcionan normalmente. Cifra.

FRIO Y NIEVE EN PAMPLONA

Pariplona, 11. El temporal de hieve iniciado ayer se ha recrudecido y al mismo tiemp el frio es muy intenso. A las diez de la ma nama el termometro ha marcado cinco grados bajo cero, siendo la helada más fuerte y apareciendo endurecidas incluso las orillas dei

La nieve cae sobre las calles y hace diffeil y peligrosa la circulación de vehículos.

darlo a las partes bajas, para evi tar que sufran las consecuencias de menzo a nevar, se intensifico hoy las inclemencias del temporal -Ci-

> EN REINOSA LA NIEVE AL CANZO 25 CENTIMETROS

rai de nieve está descargando sotre la región campurriana. En por el mencionado puerto con la de la calles de esta ciudad la nieve de alcanza los 25 centimetros de es pesor. La máquina quitanieves de la Jefatura de Obras Públicas trabaja constantemente para mantener la circulación en la carretera de Palencia a Santander.

El pantano del Ebro cuenta en la metros cúbicos siendo este volumen superior al del año pasado en ochenta y cinco millones .- Ci-

### NIEVA EN ALICANTE

Alicante. 11.-Poco después de la una de la tarde comenzó a nevar sobre esta ciudad, fenómeno que no se registraba en Alicante

Aunque la intensidad de la neben noticias del Rincon de Ademuz vada es grande, la suavidad de clima y el piso húmedo no ha permitido que cuajara, pero sigue la precipitación con notable inten-

Todas las ventanas y balcones presencian el espectaculo, en mayoria por primera vez. Cifra,

MADRID, CON UNA CAPA

che, hasta las siete y media de la mañana, no ha cesado de nevar y A continuación, el alcalde de

tantes y algunos cables y postes tiva, sonreia, sonreia... han sufrido daños de consideración Esta es la segunda vez que Caren las zonas montañosas. Los le- mencita y María de la O visten el rrocarriles circulan, si bien los tre- traje regional valenciano, pues no nes llevan retrasos que oscilan en- hace mucho, con motivo de una tre los treinta minutos y la hora y flesta particular, ambas lucieron

do llegar hoy a Pamplona por ha- cias.--Cifra.

drugada ocho grados bajo cero, a las 6,40, y ayer no subio de los 2,5 grados sobre cero. La media de ayer para recoger el ganado y traslavalencianas entregó varios obsequios a Carmencita Reinosa 11.—Un fuerte tempo- Martinez Bordiú y Franco CON MOTIVO DE SU NOMBRAMIENTO DE FALLERA MAYOR INFANTIL

> la actualidad con 450 milloues de en el Palacio de El Pardo hizo manles nan podido tener. entrega a Maria del Carmen Martinez Bordiu y Franco de los tradicionales obseguios con motivo mencita Martinez Bordiú y Frande haber sido elegida fallera ma- co- que espera con impaciencia yor infantil 1960. Consistieron las halias, yo puedo decir que toestos en una caja de bombones y dos los valencianos esperan con la el traje regional valenciaso, También asistieron al acto los miem- cretar en ella, en esta encantadora bros de la Junta Central Fallera. Peina, todo el afecto, toda la ad-En uno de los salones del Pala- micacion, todo el respeto y la adcio, innumerables compañeros en hesio, inquebrantable que profesa la prensa, radio y televisión cap- a su Extelencia el Jefe del Estataron el emotivo acto de comuni- do, y que lo que anhela es tener cación oficial de dicho nombra- la ocasión de concretar todos esmiento. Los «flash» de los fotó- los sertimientos y expresarlos digrafos se repitieron incesantemen- rectamente al Caudillo \_cuya vilte, y se multiplicaron cuando Car- tima visita a Valencia fué en carmencita Marinez Bordiu y Fran- Cursta cias tragicas ... que consco lució sus galas de fallera ma- lituye una base de la mejor proaparecen repletos de personas, que yor infantil, junto a su hermanita Maria de la O, que vestia el se la dispensado," traje de dama de honor.

> emocionada, repetia incesantemente «Todo es maravilloso», «¡Qué esto arogedor e historico salón del Madrid, 11.-Madrid ha amaneci- lastima que las Fallas no sean Palacio de El Pardo, una inolvido cubierto por una capa de nieve mañana!». «Esta noche no voy a deble jo nada de alegria y de ilude 25 a 30 centimetros de espesor. Poder dormir». Y los fotógrafos Desde las primeras horas de la no- seguian martirizándola con sus impertinentes "flash".

lel frio continua siendo muy inten- Valencia, señor Rincon de Arella so. Las caidas han sido numerosisi- no, pronunció unas palabras de victos con Galicia se efectuan por mas y más de treinta personas han ofrenda del nombramiento y de lotenido que ser asistidas, hasta el obsequios que, como ya es tradiciomomento, en las Casas de Socorro nal, se entregan a la fallera mayor infantil. Mientras el señor Rin-Dentro del casco urbano no se con de Arellano proseguia en su hari registrado averías en los ser-lalocución; Carmencita acariciaba vicios telefénicos, pero el servicio emocionada sus galas de fallera. Su de conferencias de demoras impor- hermana, entre admirada y pensa

complacidísimas dichas galas.

Los servicios de transportes ur- Como dijo el Alcalde de Valenbanos, especialmente de autobuses cia, no solo es una satisfacción, siy trolebuses, se han visto muy efec- no un honor para la ciudad, la detados y han tenido que cambiar signación de Carmencita Martinez sus itinerarios ligeramente al obje- Bordiú y Franco para fallera mase endurece rapidamente, lo que to de evitar la pendientes dema yor infantil, honor, además, del siado fuertes que estaban cubiertas que se sienten igualmente orgullode nieve helada. Muchisimos pro- sos todos los de la provincia valen-Algunos autobuses de las zonas ductores han llegado tarde a sus ciana, según afirmó posteriormendel Roncal y Salazar no han podi- trabajos debido a estas circunstan- te el gobernador civil de la ciudad del Turia, señor Posada. Agre

Madrid, 11 .- El Gobernador Ci-1go el gobernador que la encantavil de Valencia y el Alcalde de la dora fallera mayor infantil es, por citada ciudad presidieron esta tar- si solo, la mejor representación de la Comisión de autoridades que que estas fiestas falleras incompa-

"Si elia ha dicho -continuò el Cioberrador, refiriéndose a Carmi usa ilusión el momento de con-¹ tección y ayuda que i Valencia

Maria del Carmes Martinez Bor-Carmencita, profundamente div y Franco y su hermanita, Maria de la O, han vivido hoy, en sión. La primera ha visto confirmad. lo que ella creia un sueno. y Maria de la O ve asegurada su presencia entre las damas de honor que acompañaran a la Reina.

### Se inaugura en el Valle de los Caidos el XX Consejo Nacional de la Sección Lemenina

(Viene de la página primera) entera, y ya el Caudillo nuestro Jese Nacional, lo ha repetido últimamente, una vez más, en la inaugurac.on de vuestra Escuela de Peharanda.

Alga más, sin embargo, habeis hecho; algo de verdadera trascendencia y lo habéis logrado de forma sheoluta, plenamente, Sois, sin duda las más celosas conservadoras de nuestra doctrina. Sois las que mejor habéis asimilado el conterido de nuestros viejos "puntos iniciales" que han logrado ser clave lundacional del Movimiento Nacienal

Habéis cogido la doctrina "joscanforiana", la habéis apretado y condensado amorosamente; y asi, de està forma, con amor, la estals proyectando, con el ejemplo prima pente de vuestras vidas en servicio en el inmenso campo del quehacer nacional. Y amigos y enemigos os reconocen espontáneamente vuestra dedicación, vuestros desvelos, vuestra generosa y abnegada entrega, que tantos intimos renunciamientos lleva aparejada. Vuescias vidas enteras las estais ofreciendo en el servicio de los demas. Y lo sabéis hacer tan discreta, tar elegante y tan effcazmente, que solo placemes merece vuestra

Creo honradamente que los hombres tenemos mucho que aprender de mesotras, ez orden a eficacia, renunciamiento, abnegación y en-a trega al apostolado como vosotras lo haceis, puesto al servicio de los mejores intereses de la Patria.

Y ya no os canso más. Ya no os echo más piropos, Piropos que, desde luego, bien merecéis y que me salen del corazón, Porque conozco y reconozco lo muchisimo que habéis hecho y todo lo que todavia sereis capaces de hacer, solo rensando en España,"

## El Presidente mejicano no irá a Rusia este año

Méjico, 11.--El presidente mejicano, Adolfo López Mateos, ha confirmado haber aceptado una invitación para visitar Rusia, pero puso de relieve que no podrá realizar el viaje en el curso de este año. Añadió que también ha aceptado invitaciones para visitar Gran Bretaña, Alemania occidental e Italia.

Les mejores fotografias del mundo en

# l'olltica de pleno empleo EL MENSAJE DEL CAUDILLO)

Decididamente, una politica de «pleno empleo, objetivo básico de nuestro Movimiento, entra en pugna con los residuos del viejo libe ralismo estéril; representa la antitesis de una concepción parcial del fenómeno económico, de una valoración incompleta, falsa y tendencio sa del trabajo.

Todos sabemos que el hombre sportador de valores eternos», como genialmente lo definiera José Antonio, es también sujeto de derechos. y uno de ellos es el derecho al trabajo, que lleva anejos otros derechos: retribución justa. seguridad social, garantia de permanencia en

el puesto que ocupa, etc., etc. Ahora bien, para la mentalidad liberal de i po clásico o de molde antiguo-ya es sabido que actualmente el liberalismo evoluciona hacia posiciones más acordes que agita con incurable historia los «Derechos del hombre», el derecho al trabajo supone paradójicamente la posesión de un instrumento coactivo para doblegar al capital. Tal vez por eso, lo que dominan con gran énfasis clibre juego de las fuerzas económicas equivale realmente y de hecho a un desamparo tácito del trabajador frente al capitalismo en

sus diversas formas y sistemas. Todo ello podria ser muy factible desde luego, en un Estado inhibicionista, en un Régimen que se lavase las manos respecto a la cuestión social adoptando la actitud cómoda y despreocupada (en buena lógica una postura suicida) que tanto anhelan esos carcanjales del libera

lismo a ultranza. Sin embargo, desde 1939, en España no ha sucedido asi. Como acaba de recordarnos el Jefe del Estado en su Mensaje de Navidad: «La palanca mayor utilizada para la gran obra nacional fué el trabajo de los españoles practicando la política de «pleno empleo». Elevado el trabajo a la dignidad que le corresponde en el orden de los valores permanentes y trascendentales incluso a través de una Ley Fundamental que le protege, es ocio a la pretensión de «liberalizarlo» según la fórmula que algunos postulan, contraria sin duda a sos intereses so ciales del pats.

Por otra parte la estabilización no varía el planteamiento inicial de nuestra política eco-

nómica, ni es, en rigor, un obstáculo que dificulte o invalide la tesis vigente durante cuatro lustros del «pleno empleo», aunque accidentalmente, el reajuste empresarial origine estados transitorios de desocupación. Es obvio, según se hacia constar en el Memorándum enviado a los Organismos Internacionales (Fondo Monetario Internacional y Organización Europea de Cooperación Económica) el pasado verano que «para estimular la capacidad de adaptación de la ecónomia a las nuevas situaciones creadas por el Plan de Estabilización, el Gobierno considera que ha llegado el momento de reducir notablemente su intervención en los listintos sectores de la economía», y asimismo, «que se tenderá a eliminar las rigideces derivadas de la legislación laboral»; mas dicha exigencia no comporta la necesidad de «liberalizar» el mercado de la mano de obra, entre otros motivos porque, salvo las normas legales y obligatorias de retribución mínima y eguridad social etc., de acuerdo además-no lo olviden los «demócratas»—con los principios de la O. I. T., la oferta y la demanda de trabajo se desenvuelven libremente en España.

Lo que hay que impedir a todas luces es el despido especulativo, y ésto es en definitiva lo que se persigue con la aireada «liberalización del trabajo». Y aqui no cabe, en efecto, la mepor beligerancia. La necesaria y alconsejable brevedad en la tramitación de expedientes de despido no ha de enmascarar decisiones irrerulares, ni móviles injustos o egoistas. Conviene traer a la merroria las palabras del Caudiffo en sa aludido Mensaje de Navidadi «Si el paro es absolutamente inevitable podría aceptarse como un infortunio; elevarlo a la categeria de medie es una monstruosidad doctrinal y práctica.» Recordemos que la estabilización esta al servicio de unos fines y de unas metas eminentemente sociales y populares. El despido «libre», confiado al arbitrio unilateral de las empresas, equivaldria sin duda a torcer el rumbo de la ordenación económica esterilizando los propósitos para conseguir un aumento del nivel de vida, logrando una distribución «per capita» justa y ponderada de la riqueza na-



# Informaciones de Inuestra ciudad



ESDE las cinco y media hasta las ocho y media, el señor Alcalde agotó todos sus recursos per uasivos para lograr la constitución de un Comi é de Salvación del Atlético Zamora entre los señores que respondieron a su convoca oria. Al fin, ante las dificultades insalvables que se presentaron a sus propósitos, el Alcalde se dió por vencido, cavándose allí mismo -en el espacio re ervado al público del salón de sesiones... la fosa en que había de enterrarse al Club. No debe sorprender el resultado negativo

de este in ento. Era fácil de prever. En las circunstancias en que está planteado el problema zamorano, resulta muy improbable que de una a amblea numerosa surja la solución. Y así ha ocurrido en es a ocasión, aunque en algún momento parecia que se iba a producir el milagro, pues milagro o poco menos hubiera sido la constitución del Comité de Salvación, tal y como se presentaban las cosas.

En las circunstancias dificilísimas por que atraviesa el Atlético, poco se puede esperar de asambleas numerosas. Siempre he considerado más viables y efectivos los contactos personales individuales, puesto que, al fin y al cabo, lo que se busca es una persona que, por su prestigio y entusiasmo, galvanice a su alrededor la ayuda directa de un corto grupo de colaboradores y la asistencia de la masa de aficionados.

Sin embargo, la fosa, por ahora, quedará vacía. El Atlético respira aún y no están agotadas todas las posibilidades de curación. Por lo pronto se ha encontrado a un hombre dispuesto a estampar su firma al pie de una letra bancaria, y otro hombre de los dos que formaban el «Petit Comité» sigue al frente del equipo. Por otra par e, la Federación Oeste, informada de todo lo ocurrido, se halla dispuesta a intervenir en la crisis utilizando su influencia y su experiencia en la solución de la misma.

Por lo menos se ha ganado tiempo para seguir luchando por la pervivencia del Club.

SERGIO COLLADO

# Solemne functal por los fallecido

PRESIDIERON LAS PRIMERAS AUTORIDADES ZAMORANAS

do Pastor Olmedo.

liares de las víctimas.

cuales se hallaban algunos fami-

PADRON DE BENEFICENCIA,

En la Secretaria Municipal

A las once de la mañana de Gómez de Liaño; el delegado de ayer se celebraron en la iglesia Hacienda, don Juan Manuel Nieparroquial de San Torcuato los to Rodríguez; el delegado de Trasolemnes funerales encargados bajo, don Vitaliano Arévalo Paspor el Gobernador Civil en su- cual; el presidente de la Dipufragio de las almas de los falle- tación, don Ignacio Almazán Cacidos en la catástrofe de Riba- saseca, y el alcalde, don Gerardelago.

Ofició en las honras funebres el señor párroco, don Félix Manteca Manteca, asistido de diácono y subdiácono.

En los reclinatorios situados en el Presbiterio se hallaban el secretario general del Gobierno Civil, don Porfirio Nafría Colla- AYUNTAMENT do, que ostentaba la representación del Gobernador Civil, ausente de Zamora; el gobernador militar de la plaza y provincia, coronel don Alberto Beneitez halla expuesto al público el Padrón Baltés, y el vicario general de de la Beneficencia Municipal para nado a Africa. la diócesis, don Tomás Alonso el año 1960 y durante el plazo de Pinilla. En otros lugares de ta el presidente de la Audiencia Provincial, don Carlos Osuna Ardizone; el fiscal, don Mariano

### CASA DE SOCORRO

En este centro benéfico fueron mitirá ninguna. asistidas las siguientes personas en el dia de ayer:

Victoria Prieto Sana, de cincuen CUPON PRO-CIEGOS ta años de edad, domiciliada en Travesia Redoli, 9, de herida incicuatro puntos, producida con un los números terminados en 29. cristal. Leve.

Francisca García Gutiérrez, de treinta y tres años de edad, residente en Lias Llamas, de erosiones en ambos lablos, a causa de una caida, Leve.

Agustin Garcia Garcia, de siete años, residente en el barrio de Las Llamas, de erosiones en ambos labios, causadas por caida. Leve

José Riego Lozano, de once años, domiliciado en la calle de la Virgen, 10, de herida incisa en de 10 pulgar de la mano izquierda, producida con una navaja. Leve.

Carlos Gutiérrez Gimenez, de ocho años, domiciliado en Cabanales, 34, de quemaduras de segundo grado en la mano izquierda que se hizo con agua hirviendo

Juan Ufano Corredera, de sesenta y ocho años, domiciliado en la calle Doctor Calonge, 6, de herida contusa en región nasal y de ligera intoxicación alcohólica. Leve. Adoración Alonso Alonso, de sesenta y cuatro años, domiciliada en Alfonso de Castro, 9, de herida contusa en dedo medio y contustones en el anular de la misma mano izquierda, producidas con una punta. Leve.

## El tiempo en la ciudad

Temperaturas extremas en el dia de ayer; Maxima, dos gracios, a las cuatro y media de la tarde. Minima, 5,3 bajo cero, a las seis menos cuar-

to de la mañana. Humedad: 85 por 100. Viento del Note-Nordeste, con ve-

locidad de 14,2 kilómetros por hora.

Bajo la presidencia del alcalde, Salvador Prieto, en la cantidad de señor Pastor Olmedo, se reunió en 289.130 pesetas. segunda convocatoria el Ayuntamiento Pleno.

Se adoptaron los acuerdos si- del Tribunal Económico-Adminis-

Adjudicar en venta varios solares señores Olvido Limeses. de la Explanada de la Plaza de To- Finalmente se aproharon varios

Se informo que por la Dirección créditos. General de Administración Local se habia devuelto el expediente de guntas, el señor Valle interesó una enajenación directa de solares en inspección rigurosa de los turismos el barrio de Pinilla al Patronato en los fielatos; rogó mayor atendo el requisito de obligar a dicho luz que solicitan los vecinos. Patronato a que destine los solares hacer esa aclaración y elevar el badelago y propuso hacer constar

La Corporación se enteró también de otra comunicación de la Dirección General informando que no existe inconveniente alguno para la venta del edificio llamado "Casa de Galarza", y en su conse- LIBRAMIENTOS cuencia se faculta al señor Alcalde para llevar a cabo los trámites ne- DF HACIENDA cesarios.

Previa declaración de urgencia, la Corporación se enteró de otra der gratuitamente un solar al senor Obispo destinado a la construcción de una iglesia en el barrio de San Lázaro.

Comunicar al Milisterio de Obras Públicas que el Ayuntamiensupuesto a la reparación de la prolongación de la Avenida del Generalisimo.

Se adjudicaron definitivamente las obras de construcción de un grupo escolar en Villagodio a den

### El domingo se etectuó lei sorteo de los reclutas de 1960

283 irán a Africa y 24 al L'iército del Aire

A las diez de la manana del domingo se verifico en la Caja de Reclutas de nuestra capital el sorteo de los mozos pertenecientes al reem-El templo registró una gran plazo de 1960 y agregados. Presidió concurrencia de fieles, entre los el Tribunal el teniente coronel jefe de la Caja, don Juán José Fombellida, con los oficiales y suboficiales, asi como el jefe del Negociado de Quintas del Ayuntamiento, señor

> La lista de reclutas comprendia un cupo para Africa de 283, que de la Iglesia Suáñez. quedó reducido a 281 por haberse presentado dos voluntarios. Para el Ejército del Aire debian ser destinados veinticuatro reclutas, contados a partir del último desti-

Una vez efectuadas las corresquince días, en el tablón de anun- pondientes comprobaciones se expresidencia se hallaban también cios de la Casa Consistorial, rela- trajo una bola del bombo, que reción de cabezas de familia que no sulto ser la número 1.209, correspondiente al recluta Miguel Rodrihan sido incluídos en el mismo go Mateos. A partir de este se conpor no venir con las condiciones taron los 281 a quienes corresponexigidas, pudiendo presentarse du- día ir a Africa, y como se llegara número doce, correspondiente a Juan M. Alonso Ampudia.

Para el Ejército del Aire, el primero fué el número trece, Pedro ro 37, Valentín Alonso Jiménez. En el sorteo celebrado ayer re- numerosos reclutas que lo presensa en región anterior del carpo de sultó premiado con 250 pesetas el ciaron recorrieron el domingo las la mano izquierda, saturada con mumero 329, y con 25 pesetas todos calles de la ciudad, poniendo en ellas la nota de su alegría.

Bilbao, 9-I-1960.

## l'ombola de l'aridad del Santo Hospital Civil del Generalisimo franco ADJUDICACION DE LOS PREMIOS MAYORES

Constituída la Mesa, formada por el Notario de Bilbao, don

Ignacio Nart; por el Tesorero en funciones de la Delegación de Hacienda, don Luis Bartumeus, y por don Manuel Zubiria, vicepresidente de la Junta de Caridad del Santo Hospital Civil de Bilbao, se procedió, siendo las seis de la tarde del día 9 de enero de 1960, y de acuerdo con la Orden del 13 de julio de 1959 ("Boletín Oficial del Estado" de 27-VII-59), al sorteo público de los premios especificados en la referida Orden.

Los números premiados son los que a continuación se expresan: Números

SERIE A

			Trendstreaming and the last of
1.9	PREMIO:	Coche "Seat 600"	94.946
.2.9		Coche "Isetta"	25.098
3.9	>>	Moto "N. S. U."	98.672
4.0	/ >>	Moto "Lambretta" con side-car	13.179
. 5.9	>>	Moto "Peugeot - Movesa"	11.996
6.9	>>>	Moto "Lubr" 125 c.c	
7.0	>>	Moto "Lube" 125 c.c	
8.0	>>	Moto "Laibe" 125 c.c	79.873
9.0	<b>*</b>	Moto "Lube" 125 c.c	65.914
10.2	»	Moto "Lube" 99 c.c	8.213
	SER	I E B	
1.0	PREMIO:	Un piso en calle Gordoniz (frente al cine)	58.362
2.9	>>	Un comedor completo	54.319
3.9	>>	Un dormitorio completo	
4.0	>>	Un frigorifico "Westinghouse"	
5.0	>>	Una cocina electrica y de gas	
6.0	35	Un sofa-cama "Sema"	
7.9	>>	Una lavadora "Telefunken"	12.534
8.9	>>	Una radio "Philips"	70.901
9.0	>>	Una máquina de coser "Alfa"	63.190
10.0	>>	Una aspiradora "Valet"	9.319

### Concurso de Prensa convocado por la Asociación de Hidalyos

Premio. "Zenon de Somodevilla, sin Communicantes propio. También se acordó interponer re I Marques de la Ensenada", la Asocurso contencioso contra el fallo ciación de Hidalgos establece un concurso anual dotado con diez min trativo en la reclamación de los pesetas para galardonar trabajus periodisticos publicados en diarios, semanarios o revistas españolas, expedientes de reconocimiento de cuyo tema variara anualmente. En el período de ruegos y pre-

2.º Dicho trabajo, en 1960, versará sobre la función social y cultural de la hidalguía en el pasado y en el presente.

autores que hayan publicado con de la tarde. Antes de levantar la sesión, el su nombre o anónimamente articual fin que se indica durante un señor Alcalde recordo el primer los en la prensa indicada, desde el 8,30, 9, 9,30 y 10. Santo Resario a plazo de treinta años. Se acordo aniversario de la catástrofe de Ri- 1.º de enero al 31 de mayo de 1960. las 7,30 de la tarde. 4.9 Los artículos, en doble ejemexpediente de nuevo a la Superio- en acta la renovada condolencia de plar, deberán remitirse a la Secrela Corporación por tan luctuoso taria General de la Asociación a las 8. Santo Rosario a las 8 de suceso y que así se comunicara al (Apartado de Correos 12.205, Ma- la tarde señor Gobernador Civil. La Corpo- drid 12), antes del 1.º de junio de ración aprobó la propuesta por 1960.

la Junta Directiva de la Asociación a las 9 en San Frontis y dará a conocer su fallo en la primera quincena de julio.

podrá declararse desierto y el Jurado queda facultado para propo- a las 9.30. Santo Rosario a las 8 de ner a la Junta Directiva de la Aso- la tarde ciación la concesión de accésits parrote, César Cortada, Pedro Arias, comunicación autorizándola a ce- Angel Matellan, Marcelino Perte- ra aquellos trabajos que reunan 8,30. Exposición mayor a las 7,30 de particular interes.

### CARNET DE SOCIEDAD

jo y Agustin Gallego.

Habilitado del VII Tercio de la

Guardia Civil; Carlos Daniel An-

ton, Adelaida Otero, Carmen Ga-

# to se halla dispuesto a contribuir finacción del pre-



Se celebro ayer, a las once de hermano del novio, y su hermana plática. a mañana, en la iglesia parroquial política, doña Victoria Rodriguez. de Cristo Rey, el enlace matrimo- La novia iba ataviada con un nial de don Pedro Vara Isaac con elegantisimo traje blanco y velo en total 1.477 y se había señalado la bella y gentil señorita Amada de tul ilusión sujeto a la cabeza

Fueron apadrinados los contrayentes por don Agustín Vara Isaac.

### PUBLICACIONES

rante dicho plazo las reclamacio- al final de la lista sin cubrir esa ción que ahora se inicia, de la Se- Vara Isaac, y por la de ella don IV, 54, teléfono 2612. nes que estimen convenientes, ad cifra de acuerdo con lo previsto se cretaria Permanente de los Con- José Luis Rafac Farizo, don Edelvirtiendo que pasado este no se ad- continuo por el primero hasta el gresos de la Familia, de los que el miro San Pedro Herrero y don Beprimero tuvo en Madrid su decur- nito Villamando Toral. so en el mes de febrero pasado. Se recordará que reunió a unas Alijas Pérez, y el último, el núme- quinientas personas representativas del Estado, el Movimiento, entida-Con este motivo del sorteo, los des diferentes y congregó personalidades de relevante prestigio en fiesta. la sociología, la enseñanza, etc.

Aparece el primer número de "Familia Española" con colabora- lencia. ciones de interés vital sobre el sentido familiar español, la politica este grato motivo a los ya señores tributaria en referencia con la ins- Vara de la Iglesia nuestra más titución, directrices políticas en su apoyo, aspectos educativos, noticias extensiva a sus padres, don Pedro y crónicas sobre la preocupación Vara y doña Fernanda Isaac y dofamiliar en el extranjero, orientaciones fiscales, compensación de Francisco de la iglesia. cargas, prestaciones, reuniones, internacionales de ministros europeos aspectos de los grupos campesinos. conclusiones y otros muchos temas que encuadran el interés familiar dentro y fuera de España, y abundantes documentos gráficos de Jas sesiones del I Congreso de la Familia Española, cuya inauguracion presidió el Jefe del Estado.

Preside el Consejo Permanente gano, el delegado nacional de Aso- cantes en nuestra provincia: ciaciones, profesor Manuel Fraga Iribarne, y dirige la publicación mora. Gabriel Elorriaga Fernández.

don Mariano Sebastián Herrador tesaúco y Toro. el P. César Aguilera, Enrique Ra Fiscal Municipai sustituto prime- Colocación. mos López-Lorenzo. Jesús López ro de la Agrupación número 333. Medel, el doctor Hans Scemitz. Zamora, Alcañices y Puebla de Sa-R. Lebel, don Juan Paniagua y nabria; Agrupación número 330: COMPRA-VENTA otras personalidades y se inserta el Alcañices y Bermillo de Sayago; mensaje del Papa a la Semana So- Agrupación número 331: Benaven- DE FINCAS cial de los católicos del Canadá. te y Villalpando.

por adorno de flores, atuendo que realzaba sus naturales encantos. Recibió a los prometidos y les Feria, 16. dió su bendición el reverendo don Miguel Mozo, parroco de Cristo Rey, quien seguidamente ofició en la misa de esponsales.

esposos firmaron ante la delega-ESpaño a ción judicial el acta de matrimo- ALQUILERES nio, haciéndolo a continuación como testigos por parte de él, don PIANOS inmejorables marcas. "Familia Española" es publica- Pedro Vara Juárez y don Agustín Villamazares. Alquiler, Sancho,

> ceremonia se reunierin a mediodía Y ACCESORIOS en el Restaurante Biher, donde les

La feliz pareja salió en viaje de bodas por Madrid, Barcelona y Va.

Nos complace en expresar con lería Zamorana. cordial felicitación, que hacemos na Jacinta Suañez, viuda de don ta "Donnet" 10 H.P., recién ca-

(Foto Juanes!

# CARGOS DE JUSTICIA

Por la Audiencia Territorial de Valladolid se anuncia concurso pade los Congresos de la Familia Es- ra la provisión de los siguientes pañola, de que esta revista es ór- cargos de Justicia Municipal va-Juez Municipal sustituto de Za-

Jueces comarcales de Alcanices.

Han pasado veinte años. Si quiere recordar las películas que vió durante este tiempo, los actores que fueron sus favoritos, los acontecimientos que se sucedieron durante mil semanas, adquiera inmediatamente el número 1.000 de «PRIMER PLANO». Un resumen completo de la vida cinematográfica hecho para usted con simpatia amenidad y gracia.

Hoy, martes, día 12. De Feria; simple blanco. Misa como en la festividad de la Epifania; Gloria, 1.º Bajo la denominación de sin Credo; Prefacio de la Epifanía:

CULTOS PARA HOY

San Ildefonso .- Misas a las 8,37 9. Santo Rosarlo a las 7,30 de la

San Lazaro.-Misas a las 8, 8,30 y 9. Santo Rosario a las 7,30 de la San Juan de Puerta Nueva-

to Rosario a las 8 de la tarde. San Vicente.-Misas a las 8, 8,30, "Jesús Obrero", por haberse omiti- ción a las peticiones de puntos de 3.º Podrán concurrir todos los 9, 9,30 y 10. Santo Rosario a las 8

Misas a las 8, 8,30, 9, 9,30 y 11. San-

San Torcuato. - Misas a las 8, Novena al Niño del Remedio.

Santa María de la Horta. - Misa San Frontis-Misa a las 8 en San

Frontis y en Pinilla. Santo Rosario 5.º El Jurado será designado por a las 7,30 de la tarde en Pinilla v Nuestra Señora de Lourdes.-Mi-

sas a las 8, 8,30 y 9. Santo Rosario 6.º El premio será indivisible, no a las 7,30 de la tarde.

Nuestra Señora del Pilar-Misa

Concepción. - Misas a las 7,30 y la tarde y Santo Rosario a las 8. Santiago del Burgo. Misa a las

Remedios.-Misa a las 7,45. Santo Rosario a las 6 de la tarde. Tránsito.-Misa a las 8,15. Rosa-Dominicas Dueñas de Cabañales. Misa a las ocho

Corazón de María.—Misas a tas 7. 7,30, 8. 8,30, 9, 9,30 y 10. Santo Rosario con exposición a las 7.30 de la tarde. Cristo Rey (Peña de Francia).-

Misas a las 8, 8,30 y 9. Santo Rusario a las 7 de la tarde, con exp-Amor de Díos.-Misa a las 8,45. Marinas.-Misa a las ocho.

8,15 y 9. Cultos en honor de la Virgen de Fátima

Magdalena.-Misa a las ocho.

Salesianos-Misas a las 7, 7,30,

Mañana 13, día mensual dedicado a la Virgen de Fátima, tendrán lugar en la iglesia del Corazón de María los siguientes cultos: Ejercicio a la Virgen en la misa de nueve y por la tarde a las 7,30, con

FARMACIAS DE GUARDIA

Don Isaac Tejedor. Balborraz, 2. Don Osorio Pinilla. Puerta de la

San Benito, abad



primera nobleza de la corte del Rey de Northumbre, Fa. moso únicamente Benito de las verdaderas riquezas y distinciones de la virtud y de la gracia del Señor, desdeñó los honores y las comodidades y se dedicé al estudio de las Sagradas Escrituras y, para adelantar en el conocimiento de las cosas divinas, a los veinticinco años se dirigió a Roma, viaje que repitlo más tarde, y después del cual tomó el hábito religioso en Lerinas, donde permaneció dos años. Transcurrido más tiempo hizo otros viajes a Roma, y al volver a su país Hevaba consigo selecta . IL breria, abundantes reliquias y muchos cuadros de Cristo, de la Virgen y de muchos santos. Labró artisticamente un monasterio, dedicándolo a San Pedro, y luego otro a San Pablo, y en ellos dispuso las pinturas con verdadero arte y singular estudio. Su solicitud constante fué la Iglesia Romana en sus doctrinas, ceremonias y cantos liturgicos. Sobresalió en todas las virtudes y más particularmente en la paciencia pues habiendo sido acometido de terrible enfermedad, continuó siempre solicito en su fervor, sufriendo resigna. damente su mal, Exhortando siempre a sus religiosos a la observancia constante de la Regla, amado de ellos, distinguido con el afecto de los Sumos Pontífices y adelantando en heroica perfección, murió el año 690.

# n misa de esponsales. Después de la misa los nuevos Anuncios felegráficos

# Los numerosos invitados a la AUTOMOVILES

fué servido un espléndido banque- SE VENDE DK.W. Combi uno. te, que fué seguido de animada a estrenar Razón: Teléfono 1542. Apartado 41.

> VENDO "Ford" descapotable año 51; otro servicio público. Tone-VENDO furgoneta "Ford", buen Carnet todas categorias Obis

VENDESE, poco precio, furgonerrozada. Moto "B.J.R." 1,75 H.P. como nueva. Apartado 15. Toro (Zamora-.

toda clase de motores. Rectifica- de pago sin intereses bancariodora y Taileres Rafols. Estación, 13. Teléfonos 21704 - 28446. Valladolid.

### COLOCACIONES

ambos sexos, bien documentada en contabilidad. Buena retribución. Apartado 15. Toro (122) POR NO PODER atender, traspa-

SE VENDE casa núm. 8-10 calle Zapatería, planta bajá y dos pisos, cinco viviendas, local indus- TRASPASO negocio ultrama! trial, con magnifico piso desal- nos, sitio centrico. Razón: Publiquilado. Informes: Teléf. 1316. cidad Duero, Orejones, 18. Za

VENDO o arriendo casa calle Pelayo. Informes: Esta Adminis-

VENDO casa, económica, llave en mano, tres habitaciones (cocina comedor). Razón: Reina, 9

VENDO casa, llave en mano, Barrio Pinilla, Travesia San Francisco, 1, amplio corral, gallinero y 100 aves. Razón, en la misma.

NSENANZAS

estado. San Andrés, 22. Salchi- Nieto, 15. Zamora. Teléf. 3451

ESCUELA conductores Zamoin

### MOTOCICLETAS

MOTOCICLETAS "Lube". "Cofe" sa", "Motobic", nuevas y usadas EQUIPOMOTORES Mahle para grandes descuentos y facilidades Auto-Servicio Losada, Zamora

### TRASPASOS

SE TRASPASA Drogueria y Per NECESITASE persona joven, fumería. Informes: Periódico:

Colaboran en su primer número Tábara, Bermillo de Sayago. Fuenon Mariano Sebastián Herrador tesaúco y Toro.

I. P. César Aguilera, Enrique Ra

Fiscal Municipai sustituto primeColocación.

OPRECESE podador especializado viñedos. Informes: Oficina de riódico.

(146)

TRASPASO mercería con vivienda, imposible atender, renta modica. Informes: Periódico. (19)

vienda. Informes: Periódico

SE TRASPASA churreria con VI

(127) mora.

Anuncie en este diario

Ministerio de Cultura 2011

# Extraordinario juego del Atlético Zamora (7.11) con justa y amplia victoria sobre el Hullera (170)

El equipo rojiblanco, durante el segundo tiempo, hizo exhibición de fútbol al añadir a la obra feliz de

# VISTAS LAS OREJAS AL LOBO

Por ZABALO

Poco antes de iniciarse el partido del domingo, el cronista, sin | O. ro gran partido, pero con buscar demastado en el desván de la memoria, encentró el partido jugado entre los mismos equipos en la tarde del día 20 del pasado mes de septiembre sobre el encharcado terreno de Santa Lucia. Era la segunda jornada de la presente competición liguera y el primer rano, se preguntaba el domingo, poco antes de iniciarse la contiendesplazamiento que hacía el Atlético, que realizó entonces la gran da: ¿Será capaz el Atlético de obequiarnos en estos momentos con hazaña de vencer al Hullera contra un sinfin de cosas desagrables y penosas. Angelin, Cela, Mandés, Padrón, V. Diaz, Montoya..., todos, absolutamente todos los muchachos que en aquella ocasión vistieron la-camisola roja y blanca, encorajinados por tanta injusticia, redoblaron su esfuerzo. Todas las potencias morales de los once jugado- pujar con el corazón, de actuar con una entrega absoluta, con una res se levantaron en sus corazones y el equipo zamorano, que parecia condenado a la derrota, sacó sus máximos y más admirables recursos, y a base de una hermosa voluntad de vencer, asaltó todos y tedra lección clásica, toreo de texto... Sobre la «carquela» del campo cada uno de los grandes obstáculos que se le opusieron, regresando deportivo de la cuenca minera de Santa Lucia, el Atlético «toreó» al à Zamora con la carga dulcemente pesada de des valiosisimos puntos positivos. Para el cronista, señores, el Atlético realizó entonces la gesta más hermosa de su historia, por lo mucho que tuvo que hacer cimientos el equipo zamorano se portara en varias ocasiones como y exponer para venosr.

diferente corte

Un servidor de ustades, recordando esta proeza del equipo zamoun partido igual o parecido?... Afortunadamente, hay que decir ahora que el Atlético nos brindo un encuentro auténticamente sensacional, aunque tuviera un corte muy distinte al jugado en Santa Lucia. El jugado allá vino a ser la facua emocionante y angustiosa del torero que desborda la razón con un valor enorme, a fuerza de emgenerosidad extraordinaria, sin espantos, ante el infierno de los pitones del toro... Y el jugado aquí hace cuarenta y ocho horas ha sido como una faena de tentacional rumbo, de clase y calidad. Pura caestilo del «Latria, pongamos por ejemplo; en el Estadio de la Avenida de Ramiro Ledesma acusó las maneras sabias de Antonio, el hijo de don Cayetano, el de Ronda... ; Lastima que entre ambos acontevulgar emataoro?

## SER LO

minge, que el equipo zamorano continuación, el equipo visitante esa posición fué el conductor del rozando la madera, alumbro felizmente en di Estadio apenas si existio sobre el campo, ai juego durante los primeros cuama, borrando del campo a un Hu- forma retunda y aplastante. Le pases largos a sus compañaros de Durante el primer periodo, con el minar de eliminatorias para cali- y Gran Bretaña, que terminarco sobre Hierba" y se cocargará de uera que venia con licitas aspira- cherin, Cela, Padrón, V. Díaz y ataque con fórmulas aparentemen- viento a favor, lucho algo. Pero ficar a los dieciséis equipos. chones. Como si el grito "llega a | Montoya, con atinadas v descou- te simplistas, pero que constituyen | luego demasiado hizo con impedir ser lo que eles! fenicase en sus cerentes permutas de puestos y un prodigio de técnica y de po- que derrota mayor, la cual, en oides en tono de mandato, el At- con la agregaduría de los medios bencia, pues posos jugadores pue honor a la verdad, bien pudo surlético puso a punto y en el dia jus- Redondo y Riestra, fueron hom- den dar pases exactos a la distan- gir de no haber tenido mala suerto les mil cabos sueltos del equi- bres de rueca para la construcción cla de treinta metros, ver así el te los atacantes rojiblancos en las po para parecerse a si mismo. Se de un tejido de bello colorido. Los juego y realizarlo varias veces, dos ocasiones en que la bola se esmejante proceso fué generosamen- leoneses, entonces, quedaron enpuntera a la zaga. Desde su des- y espléndida que ha conseguido el esa bien trabada y eficaz manera el piso de su propia finca. de ordenar una invulnerable defensiva cuando el Hullera se lanzaba adelante, en su desesperado intento de salvar, al menos, la negra honrilla. Que tampoco pudo salvarse del naufragio, Y así, el Atlético volvió a ser lo que es, que destacar el espírito de equipo. Parte. para elegnia de los "hinchas", dichosos y felices como pocas veces, tría del pasado domingo no fuera apta para divertirse al aire libre.

### Un orédilo por la cantidad que se quiera

Puede decirse \_y lo decimos\_ que el Atlético fué frente al Hullera un equipo "virbuoso", dandole a la palabra su primitivo sentido de "ser apto para todo" y estar capacitado perfectamente para determinada empresa. Lo ideal, naturalmente, seria que en lo sucestvo jugara como jugó en la ultima jornada, al cien por cien de sus posibilidades. Así, el Atlético ha hecho algo más que ganar el partido por el abultado tanteo de 7-0: ha ganado también un crédito por la cantidad que quiera, porque no hay Banco de critica deportiva que pueda negarle elogios a su calidad técnica extraordinavia y buena forma física demostradas en una de las más contundentes y definitivas exhibiciones de equipo que hemos podido ver en Zamora en esta temporada. El Hu-Hera, ante un adversario pleno de eciertos en las acciones del juego y prodigo y may feliz en los tiros a puerta, no tuvo más remedio que aceptar su destino, como acepto el suyo Maria Antonieta.

### Un solo equipo sobre el campoi el Atlético

La victoria del Atlético fué jusdisima y el amplio tanteo es la diferencia que hubo entre el juego de uno y otro equipo, ya que el partido feé la lucha de dos equi-Pos distintos. Por un lado operaba la sagacidad y la cheación de un futbol bien hilvanado v acusadamente penetrante. De otro, la tosquedad de un juego con cierta gallardia, pero sin técnica. Claro esta que durante el primer tiempo el Atlático únicamente pudo marcar dos goles, y uno \_el seguinde nenalty Pero hay que de-

# de alla

Todos jugaron para todos, y to-

Partido admirable de Cela en el trelló en los palos Pero ya estaba te ofrecido por los muchachos del vueltos en la deslumbrante manio- primer tiempo, para bajar algo en hien el 7-0 que señalaba el mar-Zamora en un partido, a nuestro bra de estos siete hombres, que to el segundo. Pero Cela estuvo tam- cador al final de la contienda. Era juicio, impecable desde la linea graron la acción más conjuntada bién presente en la gran exhibit el obsequio que hacian los jugadoción del Atlético a lo largo de la res del Atlético a la atición zamofumbrante faceta de ataque hasta | Atlético en esta temporada sobre segunda parte, en la que lucieron rana en estos días en que con su esoncia, presencia y potencia, que llegaron los Reyes Magos. de todo hubo: presencia de todos, esencia de Padrón y V. Diaz y potencia de Cela, más lo que Montoya tiene de las tres cosas en do-En el Atlético, sobre todo, hay sis masivas de algún tiempo a esta

Los medios, Redondo y Riestra,



Padrón, siempre en la brecha, y a quien no vemos aqui por estar tapado por el defensa central leonés, no puede hacerse en esta ocasión con la bola, al ganarle la acción el arquero Paco-Foto Suena.)

Toda la actualidad del mundo en las más originales e interesantes fotografias en las páginas de

SE PONE A LA VENTA TODOS LOS SABADOS

présente y el futuro. Sobre el pre- permitió a los leoneses llevar a ca- mezo jugó más de interior que de cometido, y Esteban tuvo poco tra- cos de Roma en el verano pró- en cuenta las actuaciones previas sente hay que decir, visto lo rea- lo algunos contraataques y desen- extremo, anque saliera con el nú- bajo, pues les tres disparos más ximo. lizado por el Atlético el pasado do- derse mejor. En cambio, en la mero siete en la espalda, y desde fuertes del ataque leonés salieron

todos sus hombres más famosos en galopada fabulosa y prometedora

Saliendo del Estadio de la Avenida de Ramiro Ludesma, la gente explicaba el gran partido del Atlético diciendo: "Han visto los jugadores las orejas al lobo,"

### Los siete goles, al detale

1-0. Internada de Lecherin, con cesión hacia atrás para Padrón, que pasó inmediatamente a Cela, y este, de fuerte tiro raso y crurado, inauguro el marcador, a los l dos minutos.

2-0,-Penalty contra el Hullera que convirtió en gol Montoya de un gran disparo, a los veinticinco minutos.

3-0,-Jugada individual de Montoya, que finalizó con un disparo raso y cruzado rumbo al fondo de las mallas, a los quince minutos de la segunda parte,

4-0,-Corner contra los leoneses, con rechace hacia la linea media del Hullera, que ocupan los "volantes" zamoranos Redondo y Riestra. El primero intenta hacerse con la pelota, pero se la pide con vivos deseos el segundo, y .... rzas!, disparo del asturiano y gol, a los veinticiaco minutos

5-0 Centro de Montoya, desde la postción del extremo derecha, y excelente remate de cabeza de Padron, para conseguir asi el quinto gol, a los treinta y cinco minutos 6-0, Padron, en jugada individual, con "driblings" a varios adversarios en un palmo de terreno, marca el sexto, a los treinta y siete minutos.

7-0.—Fuerte tiro de V. Diaz, raso, que se le escapa de las manos al meta visitante, y Lecherin, oportuno, se hace con la pelota para enviarla sin dificultad a la red, a los cuarenta minutos.

### Arbitro y tormaciones

Dirigió este encuentro el colegiado salmantino señor Cabrillo, Su actuación, que no tuvo dificultades, resultó aceptable, si exceptuamos pequeños errores. A sus órde-

nes los equipos forma non así: Atlatico: Estaban; Borrallos, Casasola, Marasa; Redondo, Riestra; Cela, Montoya, Padrón, V. Diaz y Lechenin,

Hulleras Paco; Ramon Nando, Miró; Zordila, Veler: Riflones, Chuca, Avelino, Baeza y Tino,



La obra feliz de la delantera rojiblanca hizo que el meta visitante tuviera hastante trabajo. Harta V. Diaz, que apenas suele penetrar en el área chica, se permitió el domingo el lujo de atacar as portero del Hullera, tal como puede apreciarse en la presente «foto» de Suena.

# HOCKEY SOBRE HIERBA

España figura entre ellos

ternacional de Hockey sobre Hier- reunido y eligieron los equipos Pero agua pasada bien sabido cir también que entonces el Hullo-; prendió a su debido tiempo de la estaba sobrado para contener to ba ha designado hoy los dieciseis que, para ellos son los mejores. es que ya no mueve molino. Por ra tuvo la ventaja de actuar con palota, de manera especial en la poco que el Hullera punteaba, países que tornarán parte en la Los directivos indicaron que la es que ya no musve monto, ror la cuvo la ventaja de actuar con elegione los tres defensas su ronda final de los Juegos Olímpi. elección ha sido hecha teniendo veintiún arbitros internacionales fanto, lo importante ahora es el el fuerte viento a favor, lo que primera parte, en cuyo período el cumpliendo los tres defensas su ronda final de los Juegos Olímpi.

Los miembros de la Comisión lia, por ser el país organizador.

Paris, 10. - La Asociación In- Técnica de la Asociación se han

de los equipos.

Los otros once países escoglida son: Australia, Bélgica, Dinamaros, España, Francia, Holanda, Japon, Kanya, Nueva Zelanda, Polonia y

Los otros ocho países que solible taron participar, pero fueron elimimados, son Estados Unidos, Argeny tina, Portugal, Checoslovaquia, Claix lán, Afganistán, Tanganico W

Presidió la reunión Guarles Valo Ufford, de Holanda, que es el predente de la Asociación.

También fueron elegidos las que irán a Roma, y se acondo, además, establecer un organismo Por el contrario, a muchos otros Cinco equipos fuer on elegidos que se ocupara del hockey en el deportes, la Asociación Interna- primero, teniéndose en ouenta los continente americano. El nuevo Del Hullera pocos matices y he cional de Hockey sobre Hierba no resultados olímpicos de Melbourae organismo será denominado "Astrade la Avenida de Ramiro Ledes- estar absorbido por el Atlético de renta y cinco minutos, lanzando bras cabe extraer para el elogio. Es hecho uso de un torneo preli- en 1956: India, Pakistán, Alemania ciación Panamericana de Hockey en dicho arden, añadiéndoseles Ita- fomentar el deporte en dicho comtinente\_AMI



Febricoda por Permanyer S. A. : Barcelona

ZAMORA

DISTRIBUIDOR:

Jacinto González, Ltda.

AGENCIA OFICIAL:

San Torcuato, 6 y 8

# LA CRISIS DEL ATLETICO

# No se halló solución en la reunión apartado 45 Convocada por el señor Alcalde La crisis de dirección Rero después de terminada, el jugador Padrón se la absurda es que unas miles de camaranas critiques

ofreció a firmar un efecto bancario y el señor y sólo medio centenar de socios tengan «obligaciones» Lôpez Vázquez a continuar al frente del club-La Federación Ceste ha prometido utilizar su influencia y experiencia para salvar al Club

Poco despues de las cinco y media de la tarde de ayer comenzó en el salon de sesiones de la Casa Consistorial la reunion convocada por el señor Alcalde para tratar de resolver la crisis del Atletico. Se hallaban presentes con el señor Pastor Olmedo el presidente de la Diputación, don Ignacio Almazán; el delegado de la Federación Comarcal, don Ramiro Muñoz, y los señores cion Venancio Hernández Claumarchirán; don Sandalio de las Heras, don Luis del Valle, don Felipe Castro, don Ricardo Gómez Sandoval. don Miguel Castro de la Torre, don Florencio Rueda, don Angel Román, con Andrés Lopez Vázquez, don Manuel Martinez Molinero y don Manuel Prieto Arroyo, además de les informadores de Prensa y Radio.

El señor Alcalde explico a los reunidos el objeto de la convocatoria y su deseo de que de entre las personas convocadas surgiera un Comité de Salvación que se hiciera cargo del club hasta el final de la temporada, Comité que contaria con la ayuda moral y económica de las Corporaciones municipal y provincial, cuyos presidentes se ofrecian a aceptar una letra bancaria por el importe de las subvenciones de dichas Corporaciones, cantidad sufficiente para abonar el total de los haberes de los jugadores correspondientes al mes de diciembre (parte de los cuales se pago el domingo), y hacer frente a las obligaciones más inmediatas.

Con los datos que se aportaron por los señores conocedores de la marcha del club se analizo la situación actual y se hicieron calculos aproximados de los recursos necesanios para terminar la temporada. De acuerdo con el presupuesto calculado, resultaba que hasta finales de junio los gastos superarian a los ingresos en una cifra variable desde cinco mil a diez mil curos contando con una austera edministración.

Este descubrimiento fué como una barrera insalvable para los posibles candidates al Comité de Salvacion. Por más vueltas que se dieron al asunto, siempre aparecia como murallon infranqueable el espectro del delinit previsto. Entonces el Alcalde y el Presidente de la Diputación intentaron persuadir a los reunidos para que cinco o seis de ellos se animasen a constituir el Comité durante un mes, concretamente hasta el día 8 de febrero, plazo suficiente para hacer un llamamiento a los aficionados solicitando. su colaboración. Para ello contarian con las aportaciones del Ayuntafirma de un efecto bancario, Tampeco se animo nadie a estampar su

firma en las letras.





Sentados en los bancos destinad os al público del salón de sesiones aparecen aqui los señores asistentes a la réunión convocada por el Alcalde.—(oFto Juanes.)

miento y de la Diputación, previa Venancio Hernández Claumarchi-

fluencia persuasiva, logran un pro- formar parte del Comité. Los otros necesarias para llegar a la yecto de Comité. Los señores don se muestran dispuestos a entrar en constitución del Comité o de la Florencio Rueda, dor. Ricardo Gó- el siempre que estos dos acepten Directiva. mez Sandoval, don Miguel Castro también. Luego, y reconociendo las de la Torre, don Angel Roman, don razones especiales que concurrer. en don Venancio Hernández, se admite su separación, pero los otros rant y don Manuel Prieto Arroyo, señores mantienen su condición de son los hombres designados. Pero que les acompañe el señor Priet) El Alcalde y el Fresidente de la los señores Claumachirant y Prieto Arroyo. Este no acepta, aunque se Diputación, empleando toda su m- Arroyo se niegan rotundamente a ofrece incondicionalmente a ayudarles; mas como se niega a dar su nombre para el Comité, la reuniôn se levanta sin Hegar a ninguna solución.

> Los reunidos abandonaron el salon de sesiones de la Casa Consistorial con la convicción de que se había cavado la fosa del club.

UN RESPIRO

Sin embargo, cuando sólo que daban tres o cuatro de los señores convocados con las autoridades se presentó el jugador y entrenador del equipo, Padrón, quien se ofreció a firmar la famosa letra bancaria y a responder personalmente de la misma. Este bello gesto de Padrón, si no surgen hoy nuevas dificultades, permitirá pagar a los jugadores, proporcionando al mismo tiempo un nuevo respiro para estudiar la solución definitiva de lica, así, en general, había influído la crisis. Disuelto el pequeño Co- en la labor, mediocre, de un jugamité integrado por los señores López Vázquez v Martinez Molinero, de acuerdo con la nota hecha pública el sábado, el primero de ellos se ha prestado a continuar al frente del equipo con que tat como se presenta debe anayuda de algunos colaboradores dar mai vestida -con mai gusto-que él designará.

LA FEDERACION OESTE, DIS-

PUESTA A INTERVENIR minada la reunión, su secretario. Ira, don Ramiro Muñoz, para que l'éste le informara de la marcha de la crisie, y outerado de la misma ha ofrecido la experiencia de lla Federación, acostumbrada ya a l'esolver papeletas de este tipo y aun más grave, para asegurar la supervivencia del Atlético. El con que se enfocaran las cosas, mora y realizar aqui las gostio- l'éxito. Lo que de ningun modo se equipo los dos puntos que orno.

Por consiguiente, todavia es pronto para firmar la defunción del Club, que por otra parte nadie está autorizado para llevarla a cabo, a no ser la misma Sociedad, reunida en asamblea convocada con ese exclusivo fin.

> JUNTA GENERAL DE SOCIOS DEL CLUB GIGLISTA ZAMORANO

De conformidad con cuanto previenen los Reglamentos, el Club Ciclista Zamorano convoca a Junta general de socios, que tendra lugar el proximo día 15, a las ocno de la tarde, en el salon de sesiones de la Obra Sindical "Educación y Descamso", para elección de los cargos directivos que corresponda. proposiciones, iniciativas y proyectos y otros asuntos que figuran en el orden del dia.

No sé donde he leido otra vez, porque el tema es un disco, que la cridor. Otras veces se atribuyen a la critica, también en general, desagradab es consecuencias con las que tiene que entrentarse un club. Es pintoresco que un personaje tan fantasmal como la critica, una critica y tener un aspecto de arpia, pueda puede obtener de la Prensa ni de Por éso, cuando en los momentos Hay jugadores hábiles y torpes y alcanzar tanta influencia en el de- la critica es que un tropiezo, una amargos, porque en los alegres na- clubs que saben hacer las cosas y sarrollo del jutbol, que llegue inclu- derrota o un error dejen de produ- die se acuerda de la critica ni de la atros no. Lo que ocurre es que la sa a pulverizar a los jugadores; que cir su natural ejecto. Se podrá, en Prensa, se achacan a la critica mu- verdad a veces duele y no se quiere lleque, incluso, a colocar a los equi- todo caso, suavizar las cosas, ayu- chos de los males que el futbol admitir y es más cómodo y más hu-Como es lógico, la Federación pos al borde del descenso. Es pin- dar a ajustarlas a la realidad, a la acusa, pienso en lo alegremente que mano culpar a los otros del error la critica. Muchas neces que se pueda temer tanto a catualidad, pero de ningún modo, se habla, en lo poco que se medita o del fraçaso propios. Cuando se problema. Poco después de ter- la critica. Muchas veces, cuando he podrá el más hábil cronista, el más lo que se dice y en la injusticia con tiene confianza en el mismo, cuanhablado con directivos que pedian el avispado locutor o el más "como- que se lanzan esas rotundas sen- do sobre el inmenso escaparate del apoyo de la Prensa, también así en dón" de los críticos cambiar el sig- tencias. "A mi me ha hundido la campo o de la vida se demuestra señor San Antonio, e puso al general, para llevar a cabo más já- no negativo de un partido, Ni po- critica...". Esto es otro de los fan- una verdad, importa poco que una que sin negar valor a nuestra tarea, reconocida que efectivamente se puede hacer mucho desde las columnas de los diarlos y desde los Ya puede decir el critico lo que ficil, la tection, el tirón, la misión podian hacerlo todo ni mucho menos, y que correspondia al acierto rotunda elocuencia inapelable de señor San Antonio prometió, si la oportunidad con que disponian

Lo absurdo es que unos miles de zamoranos critiquen

Desde que la Directiva del Club Atlético presento su renuncia a continuar rigiendo la vida del Club, ha sido materia preferida de comentarios las causas y soluciones de la situación creada. Tertulias y Prensa han dedicado al tema extensos espacios, y en todas las opiniones parece advertirse un denominador comun: el de que, en definitiva, aparecerá llovida del cielo la solución necesaria,

Es, al parecer, causa central de la crisis y dificultad primordial para su solución la insuficiencia de medios económicos con que el Club cuenta para atender a sus necesidades: fichajes, nomina de jugadores, desplazamientos, etc. Este es el eterno problema que se le ha planteado a todas las Directivas, y que los hombres que las han constituido han resuelto afrontando los gastos con su propio peculio y comprometiendo, a veces, su propio patrimonio o credito económico. Pero como ello continua repitiéndose y no siempre se encuentran hombres tan altruistas que se hallen dispuestos a sacar las castañas del fuego a la "afición", quiere decirse que la solución hay que buscarla por el único camino logico y natural: por la cooperación económica de todos los que de verdad deseen que continue Zamora teniendo club de fûtbol en categoria nacional

Se habla a todas horas de consideraciones, atenciones, asistencias, apoyos y derechos de la AFI-CION, pero resulta que ese ente colectivo no aparece a la hora de la verdad. Las Directivas, cuando desean formar y sostener un equipo, que la AFI-CION pide sea lo más potente posible, solicitan el apoyo económico de esa AFICION en forma de cuotas de asociado o de abonos por temporada, que permitan a los hombres que pechan con las molestias y disgustos de la Directiva contar con un fondo regular de mamiobra para atender a la vida del Club. Seria curioso conocer el importe de tales apoyos de la AFICION, El Club no es un negocio del que puedan esperarso unos resultados económicos positivos o negativos. Es una asociación deportiva que sostiene un equipo de fútbol para actuar en las competiciones nacionales. Si esto es asi, naturalmente la vida del Club ha de depender de sus miembros en primer lugar, y si la empresa económica en que ha de aventurarse supone un minimo presupuesto, este ha de cubrirlo la AFICION integrandose como asociado del Club y pagando mensualmente su cuota de socio

sin ver en ella el "negecio" particular de que la asistencia a los encuentros que se celebren le resulte más ventajosa que el pasar cada domingo por taquilla, manteniéndose como asociado los doce meses del año y no produciendo baja en cuanto las competiciones oficiales cesan.

En Zamora existen varias asociaciones que naturalmente, viven y actúan con las cuotas de sus asociados, y si esta asistencia fallara, desapareceria su vida La AFICION futholistica zamorana, si es cierta, debe proyectarse dando al Club Atletico un par de miles de socios permanentes. Entonces esa AFICION podrá exigir, manifestarse, opinar, actuar y dirigir, por medio de sus representantes elegidos, la vida del Club en el que se encuentre integrada por el lazo reglamentario de sus Estatutos y por el lazo asistencial de su cuota de socio. Lo absurdo es que unos miles de zamoranos ejerzamos el derecho de crítica por la actuación del Club y solamente medio centenar de socios tengan "obligaciones". Y más absurdo todavia que se espere la solución regalo. Bien estaba en las fechas propicias pasadas mantener la ilusión de regalos de los Magos, pero ni puede echarse la carga sebre unos cuantos hombres —esa media docena de "decididos" a que aludía mi buen amigo Sergio Collado en su comentario del domingo, ni debe esperarse que entidades u organismos afronten soluciones que deben y pueden estar entre quienes dicen, aunque no demuestren, que sienten aficion al fútbol y deseos de que la vida del Atletico como primer equipo zamorano no desaparezca.

Los hombres decididos no faltarían si se vieran asistidos realmente por los miles de aficionados dando vida al Club. A ellos corresponderia la gestion, las molestias y la responsabilidad de dirección. Pero a todos la de procurar la continuada vida del Atlético sin las periódicas amenazas de ntuerte tan pronto como uno o varios hombres de gran voluntad y enorme desinterés se cansan de costear solitos lo que parece interesa a tantos.

En resumen, la única y definitiva solución será ofrecer al Comité o a cualquiera posible Directiva la asistencia PERMANENTE de unos miles de socios cotizantes. De no surgir éstos, demostraremos que no existe la cacareada AFICION y el Club Atlético debe desaparecer.

F. D. H.

## Se presiente una zambra animada

Señor Director: ¿Se acuerda usted de aquel trabajito que tuvo la amabilidad de publicarme el dia 17 de diciembre sobre la productividad de los jugadores del Atlético? Pues, verá: Entonces tenia el propósito de escribirle otra carta sobre algunas insinuaciones de Sergio Collado. en su "Zamora al día". Yo le kubiera pedido al admirado Sergio que fuera más explicito y que actarara lo que me ha parecido teer entre lineas. Pero me contuve. La crisis del Atlético, que ya se preveia cuando le escribí mi primera carta, tomó en seguida alarmantes proporciones y juzgué que mejor seria esperar a que se solucionara el conflicto, no fueran a tacharme de francotirador. Pero hete aqui que del ambiente futbolistico sube una marea que trata de colgar a la dimitida Directiva el sambenito de todos los males que aquejan al fútbol zamorano. Los yerros están a la vista de todos y no hay por que disculpartos. Pero, ino le parece, señor Director, que los origenes y causas de los mismos vienen de muy atras?

En mi anterior envio me permiti, señor Director, tomar un poco a guasa los lugares comunes empleados por los críticos deportivos en su buen deseo de ayudar al Club y al equipo, animando a la gente a ir al campo y manteniendo en ella la ilusión de un posible ascenso. Ahora resulta que hay quien culpa también a los críticos de la crisis. Yo no comparto esa opinión que, por otra parte, me parece peligrosa-Porque, jay como les dé a los criticos por tirar de la manta y solicitar luz, taquigrafos y lupa para analizar la gestión de las últimas directivas! ¿Es esto lo que se desea? Pues a ello, senor Director, y que cada palo aguante su vela. A examinar los libros, a repasar actuaciones, a inspeccionar facturas y a sacar al aire y al sol todos los trapos sucios - si los hubiera- para

cuentas claras y en orden a los que se encarguen del Club. Como el futbol-espectáculo no me gusta, señor Director, le aseguro que me voy a divertir con la zambra que presiento. Y si, después de la pelotera, se rectifican todos los yerros —TODOS— no se habrá perdido gran

Pero, antes, senor Director, creo que lo primero es buscar esa media docena de personas decididas a que se refiere Sergio Collado. Porque lo primero es salvar al Club del que todo el mundo kabla —y esto si que tiene gracia-. todo el mundo critica; pero al que pocos ayudan. Sabe usted cuántos son los socies del Atlético? Creo que andan por el medio centenar-¿Y. cuantos se atreven a pedir responsabilidadest Los que usted quiera. No me negará que la cosa tiene su perendenque.

En fin, señar Director, le digo a usted que lo que sobra en esta cuestión es mala uva: que muchos de los que se desgarran las vestiduras y lloran compungidos la actual situación, en el fondo se alegran porque, acaso, contribuyeron, consciente o inconscientemente, a provocarla: que es poco elegante hacer leña del arbol caido. u que en esto como en tantas cosas, para desgracia nuestra, es mucho más el ruido que las nueces; son incontables los que blasonan constantemente de su zamoranismo, de su deportivismo y otros ismos, pero a la hora de la verdad vuelven la espalda y dejan solos a unos pocos hombres de buena intención y de mejor voluntad, los cuales, a renglón seguido, se convertirán en blancos de criticas o censuras más o menos malerolas.

Parece, señor Director, como si el futbol sirviera unicamente para eso: para ofrecer tema a las tertulias de ociosos.

Es lamentable; pero es cierto...

especifica, la psicologia, la oportu-

nidad negada y todos esos camelos

# clarificar el ambiente y asi poder presentar las LO DICEN OTROS

quiera, que si un partito se pierde en casa, la clasificación con la sus negatinos no variará; como ya puede decir lo que le venga en gana, que si se ventila el partido a es necesario, desplazarse a Za- y a la reflexión que las movia, el javor no hay modo de resiarle al

dra el periodista más benévolo ha- tasmas del pintoresco cortejo fut- crítica feroz pretenda disminuirla. cer que el balón que impulsado tor- belistico, pinteresco si no significa. La verdad se impone y termina por pemente por un delantero salió a una tragedia, en el que desfilan la amasar la más arisca terocidad. veinte metros de la puerta sea gol mora, el surmenaje, el parielo de

de que se nutre la picaresca del filtbol cómodo de nuestros días. La critica, déjenta en paz, por Dios, no tiene la influencia que se dice. Ni anula goles válidos, ni empaña actuaciones brillantes ovando lo son en realidad, porque la verdad termina siempre resplandeciendo por mucho que se quiera desfigurar. Y no hay ni buena ni mala critica. MIGUEL GAY (De "Heraido de Aragón")

Las noticias del mundo en las más bellas fotografías

Lea usted "ARRIBA"

# Decia el domingo que el interés máximo del encuentro At-

lético Zamora-Hullera radicaba en la actitud del público. «St público-escribia, y perdonen ustedes la cita-, consciente de la responsabilidad del momento, acude en masa al Estadio, puede hacer, con su asistencia, algo más que alentar al once rojiblanco: ayudar al Club, poniendo los cimientos de su recuperación como entidad.»

Fues bien; la afición no ha respondido como se esperaba en esta grave ocasión. La recaudación, incluidas unas dos mil pesetas que se obtuvieron en los buzones instalados a la entrada, no ha llegado siquiera a los tres mil duros, cantidad insuficente para abonar la nómina que se adeuda a los jugadores. Cierto que la tarde no invitaba a salir de casa, pero no es menos cierto que los trêmendos claros que se podian observar, tanto en la tribuna como en la general, proclamaban, en su deselación, el escaso interés del público por la pervivencia del Atlético. Si en un momento gravisimo para el Club se solicita de los aficionados el esfuerzo minimo de su asistencia y esta urgente demanda de auxilio no halla el eco necesario, como vamos a esperar que surjan personas dispuestas a dedicar su tiemno v. con toda probabilidad, su dinero a salvar la dificil situación en que se halla el Atlético?

Escribimos estas líneas antes de conocer el resultado de la ramión celebrada ayer tarde en el Ayuntamiento. Pero no será aventurado suponer que la orfandad en que el público deió al Club el domingo pesará en el ánimo de los señores convocados y frenará los entusiasmos. Esta lamentable desasistencia les demostrará que lo que aqui se desea es el fútbol espectáculo, montado como negocio, a base de un equipo puntero, que nunca descienda de los lugares privilegiados de la clasificación; lo que se quiere es vivir siempre en olor de apoteosis, porque al menor tropiezo, eso que se llama afición se desinfla como un globo pinchado. Se trata, pues, de un negocio con muy pocas probabilidades de éxito y con riesgo, casí siempre, de pérdidas.

En tales circuns ancias, habrá que ir pensando en un nuevo planteamiento del fútbol, entendiéndolo como una sociedad deportiva que deben sostener sus propios socios, atemperando sus pretensiones al número de éstos. Pensar en etra cosa seria absurdo. Los mecenas o los caballos blancos no surgen todos les días, y, per etra parte, no es lícito exigir a nadie que sacrifique su dinero en montar un espectáculo con tan escasas postbiffdades de asistencia.

INTERINO